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Vida de enfermeros: 
los que están 
al lado de los 
pacientes
Este viernes se celebró el Día de la 
Enfermería. Historias y experiencias 
de trabajadores locales que se la 
juegan por la salud de la gente.

ESTEBAN ECHEVERRÍA

el club Hípico de monte Grande sería desalojado para 
realizar una mega obra de la red de agua potable

El Municipio avanzó esta semana con la clausura de las instalaciones de la entidad, que presenta serias irregularidades. 
Los dirigentes se niegan a la relocalización, a pesar de que la obra es fundamental para Echeverría.
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festejo.  PAG. 3 la educación 
secundaria 
cumplió 70 años 
en la ciudad
Los institutos Saavedra y Muñiz de 
Monte Grande celebraron su aniversario 
con la participación de toda la 
comunidad educativa. Hubo emoción.

Cayó en Villa Fiorito el asesino 
del policía de Monte Grande
“El Boli” Basualdo está vinculado a una mafia de la feria 
de La Salada. El pasado 1° de mayo le disparó al sargento 
Álvez y lo mató. Iba con su hijo de seis años.  PAG. 15
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el regreso de "la permanente"
Ahora son los varones los que quieren tener 
rulos y los piden en las peluquerías locales.
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Luego de la clausura de las 
instalaciones del Club Hípi-
co de Monte Grande de esta 
semana, el Municipio de Es-
teban Echeverría avanzaría 
con el desalojo del predio 
donde funciona, con distin-
tas irregularidades, la ins-
titución. El objetivo del go-
bierno local sería que esas 
dos hectáreas, ubicadas 
sobre Boulevard Buenos Ai-
res al 800, puedan ser des-
tinadas a la construcción 
de una estación elevadora 
para la mega obra de un 
río subterráneo que realiza 
la empresa AySA. 
Esa infraestructura, proyecta-
da desde hace largos años, 
permitiría que llegue el servi-
cio de agua a la totalidad del 
distrito de Esteban Echeverría 
y mejorar las prestaciones 
donde ya existe. El predio 
del Hípico, de dos hectáreas, 
es el único en la zona que 
reúne las condiciones para 
albergar la estación elevado-
ra, de acuerdo a estudios de 
consultoras, en el marco del 
financiamiento internacional 
que posibilita la obra de AySA. 
Se descartaron otras alterna-
tivas, como el parque AMAT.
Desde la gestión del inten-
dente Fernando Gray ase-
guran que desde hace una 
década vienen entablando 
conversaciones con los diri-
gentes del Club Hípico para 
relocalizar la institución, 
que desde hace 20 años 
tiene vencido el comodato 
por el que se le cedieron 
esas tierras. “Catastral-
mente eso es un espacio 
público del Municipio de 
Esteban Echeverría, así que 
lo que están haciendo des-
de hace 20 años es usurpar 
una plaza”, apuntaron des-
de el gobierno local.
En concreto, en el Municipio 
aseguran haber ofrecido al 

El Municipio de Esteban Echeverría clausuró esta semana las instalaciones de la 
institución, que presenta serias irregularidades. El predio, ubicado en una zona 
céntrica, es “indispensable” para una estación elevadora de agua potable que 

llevaría el servicio a todo el distrito, afirmaron desde el gobierno local.

Por una mega obra de agua 
potable, desalojarían el Club 

Hípico de Monte Grande

ConfliCto 

Club Hípico tres predios di-
ferentes para que se muden 
a lo largo de los años. La 
última oferta fue de terre-
nos que dan a la autopista 
Jorge Newberry e incluso 
la comuna garantizaba la 
construcción de nuevas ins-
talaciones, sin costo para la 
entidad, con la posibilidad 
de quedarse mientras tanto 
en una hectárea de los te-
rrenos actuales. 
“Nos dieron vueltas y final-
mente nos dijeron que no, 
a sabiendas de que la obra 
es fundamental para Este-
ban Echeverría”, marcaron 
desde el gobierno local. Y 
señalaron que el presiden-
te de la institución y más de 
la mitad de los miembros 
de la comisión directiva no 
son vecinos del distrito.
En ese contexto, desde el 
Municipio avanzaron con la 
clausura de las instalacio-
nes del club, que no tienen 
habilitación. Además del 

pensionado de caballos y 
una escuela de equitación, 
allí funciona un restaurant 
(“Ramona”), un salón de 
fiestas y otras actividades 
lucrativas, como una colo-
nia de vacaciones durante 
el verano. A todas las cons-
trucciones les colocaron la 

faja de clausura.
En tanto, la situación domi-
nial también es irregular. El 
club fue fundado en 1950 
en una zona que entonces 
no estaba poblada. Según 
informaron desde el Muni-
cipio, el gobierno provincial 
de la última dictadura for-

Inspectores locales colocaron la faja de clausura en instalaciones del Club Hípico, 
cuyo comodato para usar sus tierras perdió vigencia hace 20 años.

El restaurant Ramona también quedó clausurado.

malizó, días antes del retor-
no de la democracia, con 
un comodato, la cesión del 
predio a la institución. Pero 
ese convenio no está vigen-
te desde hace 20 años. Esas 
irregularidades le permiti-
rían al gobierno local avan-
zar con el desalojo de los 
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La mega obra de AySA permitiría 
que todo Esteban Echeverría tenga 

servicio de agua potable

El Sistema de Agua Sur comprende una serie de obras 
que se proyectaron para asegurar el abastecimiento de 
agua potable en Almirante Brown, Esteban Echeverría, 
Ezeiza, La Matanza, Lomas de Zamora y Quilmes, 
beneficiando a 2 millones y medio de personas. Para 
Echeverría, significaría que la totalidad de los vecinos 
pueda acceder al servicio y también que mejore la 
presión en los barrios que ya lo tienen.
El mega proyecto de AySA ya tiene avances tangibles. Está 
en ejecución la ampliación de la planta potabilizadora 
de agua en la localidad de Bernal, que toma agua del 
Río de la Plata. Desde allí deben salir 23 kilómetros de 
ríos subterráneos que transportan el agua tratada para 
abastecer a los diferentes distritos. Ese trazado, que se 
hace con una tuneladora de gran envergadura, ya presenta 
un avance del 60% en el tramo que va hasta la estación 
elevadora número 1, ubicada en Temperley, también en 
construcción. Luego se avanzará hasta Echeverría.
En agosto de 2022, AySA firmó un convenio con la CAF, 
Banco de Desarrollo de América Latina, por USD 340 
millones. Dentro del convenio de financiamiento, se 
incluyeron las obras de la segunda etapa del Sistema 
Agua Sur: el tramo II del Río Subterráneo y la "Estación 
Elevadora Esteban Echeverría". Ante ese avance y 
con el logro del financiamiento internacional, para el 
Municipio se volvió prioritario desalojar el predio que 
ocupa de forma irregular el Club Hípico.

LAS REITERADAS NEGATIVAS DEL CLUB HÍPICO

Desde la gestión del intendente Fernando Gray aseguran 
que desde hace una década vienen entablando 
conversaciones con los dirigentes del Club Hípico para 
relocalizar la institución, que desde hace 20 años tiene 
vencido el comodato por el que se le cedieron esas tierras. 
En concreto, en el Municipio aseguran haber ofrecido al 
Club Hípico tres predios diferentes para que se muden 
a lo largo de los años. En la última oferta o la comuna 
garantizaba la construcción de nuevas instalaciones, sin 
costo para la entidad, con la posibilidad de quedarse 
mientras tanto en una hectárea de los terrenos actuales. 
“Nos dieron vueltas y finalmente nos dijeron que no, a 
sabiendas de que la obra es fundamental para Esteban 
Echeverría”, marcaron desde el gobierno local. Y 
señalaron que el presidente de la institución y más de la 
mitad de los miembros de la comisión directiva no son 
vecinos del distrito.

La estación elevadora que se construye en Temperley. En 
Esteban Echeverría habrá una de similares características.

terrenos para que se pueda 
instalar allí la estación ele-
vadora de agua potable. 
En tanto, la comisión di-
rectiva de la institución es 
severamente cuestionada 
por un grupo de socios 
y ex dirigentes. Entre los 
problemas que señalan, se 

encuentran irregularidades 
administrativas y déficits en 
el cuidado de los animales. 
El Municipio también po-
dría pedir la intervención 
de la Inspección General de 
Justicia por las diferentes 
irregularidades en torno al 
manejo del club.

En MontE GrandE

La educación secundaria pública cumplió 
70 años: fiesta en el Saavedra y el Muñiz

El pasado 11 de mayo, los 
colegios Mariano Saave-
dra y Francisco J. Muñiz, de 
Monte Grande, cumplieron 
70 años de historia. Ambas 
secundarias públicas, ubi-
cadas en un mismo edificio 
en Malvinas 850, en Monte 
Grande, son las más anti-
guas del distrito y su historia 
se remonta al año 1952. 
La fecha se conmemoró 
con una semana de feste-
jos que comenzó el lunes y 
terminó el sábado con un 
gran evento de ex alum-
nos. En el medio, el mismo 
día de su aniversario, las 
escuelas recibieron la visita 
del intendente de Esteban 
Echeverría, Fernando Gray, 
para un acto protocolar.
"En ese entonces, los veci-
nos de Esteban Echeverría 
necesitaban que haya una 
escuela en Monte Grande 
para enviar a sus hijos, ya 
que los jóvenes estudiaban 
en Lomas de Zamora. Acá 
solo había escuelas priva-
das, como el EuskalEchea o 
el San Marcos", recordó Yo-
landa Velázquez, directora 
del Muñiz y vicedirectora del 
Saavedra, a El Diario Sur. Y 
agregó: "Tras eso, se generó 
una voluntad férrea en crear 
escuelas secundarias. Así, al 
año siguiente comenzaron a 
funcionar dos ramas del lla-
mado Instituto Cultural Este-
ban Echeverría: Bachilleres 
y Perito Mercantil. Funcionó 
en la calle Arana 45, donde 
funcionaba la Escuela Pri-
maria Nº 43. Luis de Sarro, 
el director de esa escuela, 
prestó el lugar para el turno 
vespertino-noche".
Con el tiempo, las modali-

El 11 de mayo, los colegios Mariano Saavedra y Francisco J. Muñiz de Monte Grande 
celebraron siete décadas. La comunidad educativa participó de diferentes actividades.

dades pasaron a dividirse. 
"Así se formó la Escuela 
Nacional Saavedra, donde 
iban los bachilleres, y la Es-
cuela Nacional de Comercio 
Doctor Francisco Javier Mu-
ñiz, para la rama de Perito 
Mercantil", explicó quien 
también es egresada de la 
camada 1984 del Muñiz. 
"A pesar de que el Instituto 
Esteban Echeverría nació 
como una voluntad priva-
da por parte de los padres, 
rápidamente obtuvo el re-
conocimiento por parte del 
general Juan Domingo Pe-
rón, donde el gobierno na-
cional pasó a hacerse cargo 
del pago de los sueldos de 
los profesores y, además, 
del sostenimiento de las 
instituciones", agregó.
En 1968, desde la coope-
radora que manejaba el 
colegio, junto a los padres, 
iniciaron un proceso para la 
compra de un lote mucho 
más grande, para que esta 
escuela se trasladara a Mal-
vinas 850. Allí se compró 
una casona que sirvió para 
alojar autoridades y poner 
aulas donde antes había un 
gallinero. En 1972 se colocó 
la piedra fundacional para 

construir el edificio. Así, el 
Saavedra comenzó a fun-
cionar a la mañana y el Mu-
ñiz a la tarde.
En la semana de festejos, 
el intendente de Esteban 
Echeverría, Fernando Gray, 
estuvo presente el jueves 
11 para ser parte de la cere-
monia principal.
"Son dos establecimientos 
fundacionales en la educa-
ción de nuestro municipio. 
Quiero recordar a sus fun-
dadoras, fundadores, do-
centes, auxiliares y a toda 
la comunidad educativa 
que trabajaron y trabajan 
para que hoy ambas es-
cuelas sean un orgullo de 
nuestro distrito”, expresó 
Fernando Gray durante el 
acto realizado en el esta-
blecimiento donde funcio-
nan ambas escuelas. 
Para recordar la importante 
fecha, Fernando Gray, jun-
to la directora de la secun-

daria Mariano Saavedra, 
Claudia Torres, y su par de 
la secundaria Francisco J. 
Muñiz, Yolanda Velázquez, 
descubrieron dos placas 
conmemorativas. Además, 
el intendente entregó un 
subsidio a la Escuela Secun-
daria N° 12 para la compra 
de materiales de robótica y 
otro a la Escuela Secunda-
ria N° 14, que será utilizado 
en la adquisición de equi-
pamiento para el laborato-
rio de ciencias naturales de 
la institución. 
Aquella jornada de fes-
tejo también contó con 
dos muestras fotográficas 
abiertas a la comunidad. 
Una sobre la historia de 
las escuelas, sus avances 
y momentos destacados, 
y otra realizada por es-
tudiantes de la Escuela 
Secundaria N° 14 en ho-
menaje a los 40 años de 
democracia.

Saavedra y Muñiz comparten un mismo 
edificio, ubicado en Malvinas 850.

Yolanda Velázquez 
Directora del Muñiz y 
vicedirectora del Saavedra

“En 1952 se generó una voluntad 
férrea de crear escuelas secundarias. 
Así, al año siguiente comenzaron 
a funcionar dos ramas del llamado 
Instituto Cultural Esteban Echeverría: 
Bachilleres y Perito Mercantil. 
Funcionó en la calle Arana 45, donde 
estaba la Escuela Primaria Nº 43. 
Luis de Sarro, el director de esa 
escuela, prestó el lugar para el turno 
vespertino-noche".

La historia de las escuelas secundarias 
Saavedra y Muñiz se remonta a 1952.
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Economía

El gobierno confirmó el nuevo piso del Impuesto a las 
Ganancias y 250 mil trabajadores dejan de pagarlo
ahora solo pagarán quienes tengan ingresos brutos mensuales superiores a 506 mil pesos. En la Provincia, 

unos 112 mil trabajadores dejan de aportarlo. Desde enero el umbral era de 404 mil pesos.
El Gobierno nacional ofi-
cializó que, a partir de este 
mes de mayo, solo paga-
rán impuesto a las Ganan-
cias las remuneraciones 
que superen los $506.230.
Además, en los meses en que 
la remuneración bruta del mes 
supere los $ 506.230 y resulte 
inferior o igual a $ 583.851, los 
agentes de retención compu-
tarán una deducción especial 
incrementada.
La modificación permitirá 
que aproximadamente 
250.000 trabajadores en 
relación de dependencia 
dejen de pagar el tributo, 
según cálculos realizados 

por el Palacio de Hacienda.
En ese sentido, se estimó 
que poco más de 112.000 
de esos trabajadores están 
localizados en la provin-
cia de Buenos Aires, otros 
31.000 en la Ciudad Au-
tónoma de Buenos Aires 
y cerca de 40.000 están 
distribuidos entre las pro-
vincias de Córdoba y Santa 
Fe. Las estimaciones exac-
tas del número de benefi-
ciarios por provincia puede 
verse en el cuadro adjunto.
El umbral anterior del tri-
buto era, desde enero de 
2023, de $404.062, con lo 
que el aumento del monto 

El Gobierno anunció que las 
jubilaciones y pensiones su-
birán 21% en el mes de junio. 
Este es el segundo reajuste 
que realiza ANSES en el mar-
co de la Ley de Movilidad Ju-
bilatoria La noticia fue dada 
a conocer por el ministro de 
Economía de la Nación, Ser-
gio Massa, y la titular de la 
ANSES, Fernanda Raverta. 

Bolsillo

La jubilación mínima pasa 
a ser de 70 mil pesos 
y suman un refuerzo

El Gobierno anunció un aumento del 21% para todos los jubilados. 
además, hay un refuerzo de 15 mil pesos para quienes cobran la mínima.

El porcentaje de suba de las 
jubilaciones y pensiones sur-
ge del índice de salarios de 
marzo, que en el tercer mes 
del año tuvo un incremento 
de 10,1%, superando en 2,4 
puntos porcentuales la suba 
de 7,7% que marcó la infla-
ción en ese mes, informó hoy 
el Instituto Nacional de Esta-
dística y Censos (Indec).

exento es de 25,3%. 
Las disposiciones resultarán 
de aplicación para las remu-
neraciones y/o haberes bru-
tos mensuales devengados 
a partir del 1° de mayo de 
2023, inclusive, con excep-
ción de lo dispuesto en el ar-
tículo 1°, que surtirá efectos 
conforme a lo allí previsto.
El aumento del piso obe-
dece a la variación del 
RIPTE, el índice que mide 
la evolución de los salarios 
registrados, entre el mes 
de octubre de 2022 y el 
mes de febrero de 2023 
(último dato publicado) 
que fue de 25,29%.

De esta manera, el haber 
mínimo pasará de los ac-
tuales $58.665,43 a unos 
$70.938,23.A esto se sumará 
un refuerzo para las jubilacio-
nes y pensiones mínimas de 
$15.000 en junio, $17.000 en 
julio y $20.000 en agosto. A 
partir del sexto mes del año, 
ningún jubilado cobrará me-
nos de $87.938 de bolsillo. 

Además, en junio se pagará 

el medio aguinaldo, por lo 

que un jubilado de la mínima 

percibirá $121.407.

En marzo, los haberes en la 

administración pública mos-

traron un avance de 16,3% 

mientras en el sector privado 

el aumento fue de 7,9% y en 

el sector informal de 6,1%.

De esta forma, en el primer 
trimestre, y contra una infla-
ción acumulada del 21,7%, el 
Índice de Salarios aumentó 
22,2%, levemente por enci-
ma de la evolución de los pre-
cios, impulsado por un alza 
del 25,5% en los salarios del 
sector público; 20,6% en el 
privado registrado y 21,2% del 
sector informal.
El Gobierno había anunciado 
en febrero pasado un incre-
mento del 17,04% de las jubi-
laciones, pensiones, la AUH y 
otras asignaciones que paga 
la Administración Nacional de 
la Seguridad Social (ANSES). 
Ese aumento rigió para los 
haberes de marzo a mayo.

Un total de 250 mil trabajadores dejarán 
de pagar el Impuesto a las Ganancias.

El próximo aumento para los jubilados
será anunciado en septiembre.
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Desarrollamos sus potencialidades

ADMISIONES 2020

¿Cómo imaginás sus próximos años?

Doble Jornada optativa de Inglés Intensivo y Deportes

@grillimg
edu

Prevención

Avanza el plan para colocar cámaras de 
seguridad en los colectivos de Esteban Echeverría

El intendente de Esteban 
Echeverría, Fernando Gray, 
se reunió con el ministro 
de Transporte de la Provin-
cia de Buenos Aires, Jorge 
D’Onofrio y representantes 
del sindicato Unión Tranvia-
rios Automotor (UTA), para 
avanzar en la instalación de 
cámaras en las líneas de co-
lectivos municipales y provin-
ciales que recorren el distrito.
“Es muy importante que el 
transporte público de pasaje-
ros cuente con esta tecnolo-
gía que va a permitir brindar 
mayor seguridad a las y los 
transportistas y las vecinas y 
los vecinos de Esteban Eche-
verría”, expresó Fernando 
Gray, en las instalaciones del 

el intendente Fernando Gray se reunión con el ministro de Transporte y dirigentes gremiales 
de la UTA. La semana que viene, Provincia instalaría 500 equipos en colectivos.

El intendente de Esteban 
Echeverría, Fernando Gray 
y la ministra de Desarrollo 
Social de la Nación, Victoria 
Tolosa Paz, entregaron ma-

ProdUcTores LocALes

Gray y Tolosa Paz entregaron maquinarias a emprendedores 
Junto a la ministra de 

desarrollo social, el 
intendente entregó 

diversos insumos. 
Además, recorrieron 

las obras del barrio 
Las chacritas.

Centro Operativo de Moni-
toreo (COM) ubicado en Ro-
bertson 140 (Monte Grande).
“Esta medida se suma a 
los 24 nuevos patrulleros 
que recibimos la semana 
pasada y a la inversión tec-
nológica que venimos rea-
lizando desde el Municipio 
donde ya contamos con 
más de 1.200 equipos de 
videovigilancia en funcio-
namiento y con un sistema 
de monitoreo de GPS”, in-
dicó el intendente.
Por su parte, el ministro Jorge 
D’Onofrio señaló que “esta-
mos trabajando junto con 
los municipios y las empresas 
para avanzar en la instalación 
de los dispositivos de videovi-

gilancia en los colectivos”.

“Desde la Provincia lleva-

mos adelante la activación 

de 1.800 cámaras que ya 

están instaladas en las uni-

dades y la próxima semana 

vamos a entregar 500 nue-

vos equipos con el objetivo 

de tener para fin de año 

el 90% de los dispositivos 

funcionando”, finalizó el 

funcionario provincial.

quinarias y materiales a 40 
emprendedoras y empren-
dedores del distrito en el 
marco del Programa Nacio-
nal de Banco de Herramien-
tas, Maquinarias e Insumos.
“Seguimos entregando 
herramientas a vecinas y 
vecinos del distrito para for-
talecer sus emprendimien-
tos y que puedan continuar 
creciendo”, indicó Fernan-
do Gray en la Sociedad de 
Fomento Santa Rosa de 

La ministra y el intendente recorrieron las obras 
que se están realizando en el barrio Las Chacritas. 

La reunión encabezada por 
Gray y el ministro D'Onofrio.

El Municipio viene llevando 

adelante reuniones de tra-

bajo con representantes del 

sindicato Unión Tranviarios 

Automotor (UTA) y delega-

dos de las líneas de colec-

tivos municipales y provin-
ciales para avanzar con la 
instalación de cámaras en 
las paradas y los recorridos 
de las principales líneas de 
transporte público que tran-
sitan Esteban Echeverría. La 
comuna ya comenzó a ex-
tender las redes de comu-
nicaciones y antenas, con 
el fin de ir sumando nuevos 
equipos de videovigilancia.
Del encuentro también par-
ticiparon Ernesto Chávez, 
prosecretario gremial del 
sindicato Unión Tranvia-
rios Automotor (UTA), los 
delegados de las líneas de 
colectivos municipales y 
provinciales y los equipos 
técnicos municipales.

Monte Grande.
Además, agregó que “con la 

ministra también recorrimos 
el barrio Las Chacritas donde 

estamos llevando adelante 
obras de infraestructura ur-
bana para mejorarle la ca-
lidad de vida a las familias. 
Allí estuvimos con vecinas 
que, a través del programa 
nacional Mi Pieza, pudieron 
mejorar sus viviendas”.
Por su parte, la ministra 
Victoria Tolosa Paz expresó 
que “el gobierno nacional, 
a través de nuestro Ministe-
rio, continúa apoyando el 
gran trabajo que realiza el 

intendente Fernando Gray. 
Primero con las obras de in-
fraestructura urbana como 
las que venimos de recorrer, 
y luego en esta sociedad de 
fomento, donde dimos he-
rramientas y maquinarias”.
Con esta nueva entrega, 
el Programa Nacional de 
Banco de Herramientas, 
Maquinarias e Insumos, 
ya alcanzó a un total de 
440 unidades productivas 
locales. 
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Maximiliano Mieres es pizzero de alma. salió campeón nacional haciendo acrobacias con la masa y 
participó en un mundial. Trabaja en el bar “Los 36 billares” y sueña con su propia pizzería en Lomas.

Acrobacias con masa de pizza: uno de los máximos 
exponentes de la disciplina es de Lomas

Maximiliano Mieres tiene 
32 años, es de Lomas de 
Zamora y se dedica a la piz-
za hace muchos años, casi 
desde el momento en el 
que veía a su padre paste-
lero trabajar con la masa. 
En el año 2019 resultó ga-
nador del Campeonato Na-
cional de la Pizza y este año 
integró el equipo argenti-
no que fue a competir al 
Mundial en Parma, Italia.
“Fue una hermosa expe-
riencia, pero con muchos 
nervios y ansiedad. Tenés 
que medir todo exacto: los 
ingredientes y el tiempo. 
Tiene que salir todo per-
fecto”, contó Maxi sobre 
el Campeonato Mundial 
de la Pizza, en diálogo con 
El Diario Sur. Actualmente 
trabaja en el histórico bar 

porteño “Los 36 billares”.
El lomense participó en tres 
categorías: pizza napolita-
na, pizza común yfreestyle 
de acrobacias con la masa, 
donde obtuvo el mejor lu-
gar. “Salí séptimo entre 
todos los que participaban, 
gente de todo el mundo. 
Yo siento que es mi espe-
cialidad, es lo que más me 
gusta hacer, un show que 
entretenga a la gente”, 
aseguró Mieres.
La oportunidad para parti-
cipar en el “Mundial de la 
Pizza” le llegó a partir de 
que comenzó a participar en 
las diferentes competencias 
que organiza APYCE (Asocia-
ción de Pizzerías y Casas de 
Empanadas de la Repúbli-
ca Argentina). Allí durante 
ocho años fue avanzando 

en los puestos que obtenía 
hasta que en el año 2019 se 
convirtió en campeón nacio-

nal en la materia.
“Yo sabía que había un 
premio para el campeón, 
que era un viaje con todo 
pago para ir a competir al 
Mundial. Era un sueño y 

hoy en día se me cumplió”, 
señaló Maxi.
La aventura de ir a Italia a 
codearse con los mejores 
pizzeros del mundo se hizo 
esperar por la pandemia, 

pero finalmente llegó el 
mes pasado, cuando el 18 
de abril Mieres llegó a la 
ciudad de Parma con la 
ilusión de repetir el premio 
que obtuvo en Argentina a 
nivel internacional. 
“Viajamos ocho compe-
tidores junto con nuestro 
capitán. Son tres días de 
campeonato,tenés que estar 
sin dormir porque no querés 
que te falte nada, tener todo 
organizado para que salga 
bien”, recordó Maxi. 
En ese sentido, para hacer 
las acrobacias con la masa 
debió entrenar durante los 
meses previos al campeona-
to. “Me puse a entrenar ni 
bien me avisaron que viajaba 
a Italia 5 meses antes. Todas 
las mañanas iba al parque de 
Lomas para ganar estado físi-
co”, relató el pizzero.

“Sueño con tener mi pizzería en Lomas”

La pasión por la gastronomía de Maxi 
Mieres comenzó de la mano de su pa-
dre, que trabaja como pastelero. “Ya 
desde chiquito hacía algunas cosas 
hasta que a los 17 años entré a laburar 
en una pizzería de Lomas donde estu-
ve cuatro años. Después ya empecé 
en Los 36 Billares – bar tradicional de 
CABA-, donde hace 11 años que estoy 
trabajando”, comentó el hombre.
“Sueño con tener mi pizzería en Lo-
mas, de acá a cinco años, donde tam-
bién pueda tener espacios para hacer 
acrobacias”, manifestó Maxi. “En uno 
de los showsque hago con acrobacia, 
un chico sordomudo me escribió que 
le gustaría ser pizzero. Por eso quiero 
aprender lenguaje de señas para en-
señarle el oficio a él y que me pueda 
ayudar en la pizzería”, añadió.

Maxi Mieres formó parte del equipo que representó a 
Argentina en el Campeonato Mundial de la Pizza en Italia.

Mieres junto al equipo argentino 
de pizzeros en el Mundial.

El pizzero sueña con tener un 
local propio en Lomas de Zamora.
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“La 
permanente 
a los pocos 
cortes se va, 
así que me 
parece perfecto 
que los chicos 
se animen a 
probar un look 
diferente”.

Ariel Fiorioli 
Estilista de 
Monte Grande

Tendencias 

Resurge “la permanente” en las peluquerías 
locales, pero ahora se la hacen los varones

el tratamiento que fue furor en los 80 y los 90 entre las mujeres para tener rulos, hoy vuelve entre los 
chicos jóvenes. Las marcas eligen cada vez más modelos con rulos y así se genera el efecto rebote.

“Hoy en día se hacen más 
permanentes los varones 
que las mujeres, lo que hace 
treinta años atrás era al re-
vés”, explicó a El Diario Sur 
Ariel Aníbal Fiorioli, quien 
tiene 57 años, es peluquero 
desde hace 31 y tiene su lo-
cal “Ariel de Las Heras” en el 
centro de Monte Grande.
La permanente de rulos es-
tuvo de moda en la década 
de los 80´ para aquellos 
con pelo largo, principal-
mente en las mujeres, y 
hoy en día resurgió en los 
hombres, pero con una 
particularidad: se la reali-
zan en la parte superior del 
cabello, mientras los costa-
dos quedan rapados. 
“Todo empezó en las redes 
sociales, ya que se veían 
más rulos en los varones”, 
comentó Ariel. Y agregó: 
“En realidad comenzó a 
ponerse de moda hará dos 
o tres años, pero recién ahí 
los chicos empezamos a 
preguntar e interiorizarse 
en el tema, y recién ahora 
están animándose”. 
Desde su mirada profesio-
nal sobre la permanente en 
hombres, Ariel opinó: “A los 

pocos cortes se va, así que 
me parece perfecto que los 
chicos se animen a probar 
un look diferente que no les 
va a ocasionar ningún mal”. 
Cabe destacar que la per-
manente en un cabello 
corto tarda alrededor de 
dos horas en hacerse y 
dura entre tres y cuatro 
meses, dependiendo de la 
frecuencia con que el clien-
te se corte el pelo. 
Además, el estilista de Monte 
Grande aseguró que muchos 
optan por este look porque 
nacieron con pelo lacio y tie-
nen intriga de cómo les que-
dan los rulos. “Hay algunos 
a los que les encanta y dicen 
que nunca más van a tener 
el pelo lacio, mientras que 
otros solo prueban y vuelven 
a su cabello natural”, contó 
Ariel y aclaró que son alrede-
dor de seislos chicos los que 
van regularmente a pedirle 
este look a su local. 
Por su parte, Salvador Ba-
rresi, quien lleva adelante 
“Barresi estilistas Group” de 
Adrogué, analizó: “Hay mu-
chas personas que tienen el 
cabello muy fino y quieren 
más volumen, para eso la 

permanente está buena”. 
Sin embargo, Salvador su-
brayó a El Diario Sur que el 
proceso de realización de 
la permanente es comple-
jo y aseguró que hay pocos 
estilistas que saben hacerlo 
de forma correcta. 
“Mucha gente joven no 
entiende cuál es el proce-
so químico. El problema es 
que si el cabello es fino y lo 
hacés mal, podes quemarlo 
o hacer una permanente 

que no le va a durar nada”. 
“Siempre fue un trabajo 
más de mujer, pero hoy en 

día tenemos varios chicos 
que vienen a pedirme la 
permanente, nosotros la 

hacemos sin problema”, 
remarcó en diálogo con El 
Diario Sur Salvador. 

¿Cómo se hace la permanente? 
1.   Una vez que el corte está hecho, se empieza lavando el cabello con un shampoo neutro.

2.  Se enrolla el cabello en los bigudíes, que pueden ser de distintos tamaños. 

3.  Se coloca el primer líquido, el cual ablanda el pelo y le da la forma circular. 

Se deja actuar entre 12 y 20 minutos. 

4.  Se enjuaga a fondo todo el cabello. 

5.   Se coloca el segundo líquido, que es neutralizante y fija lo que el primero ablandó. 

6.  Finalmente, se enjuaga de nuevo y listo. 

Dependiendo del largo del cabello, la permanente 
puede llegar a durar entre tres y cuatro meses.

Ariel en su local de Monte Grande 
junto a su pareja, Cristina. 
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Economía dE bolsillo

Sorpresa por la baja del precio del pollo: los 
comerciantes ahora registran mayores ventas
Por la sequía, los productos avícolas habían tenido subas siderales, y ahora se retrotrajeron. En las 

granjas primero sufrieron una merma en las ventas y ahora volvieron a la normalidad. 
Durante los últimos me-
ses el precio del pollo 
aumentó considerable-
mente e incluso llegó a 
superar el de determina-
dos cortes de carne. Pero 
desde hace aproximada-
mente 10 días comenzó a 
bajar y los comerciantes 
de la región aseguran 
que continuará la tenden-
cia. Es toda una rareza en 
la Argentina del 100% de 
inflación anual.
"Los aumentos fueron por 
una cuestión de deman-
da, no había stock por la 
sequía y por falta de gra-
nos", explicó a El Diario 
Sur Alejandro Vergara, 
quien tiene 50 años y es 
dueño de la carnicería 
"Ale", que se encuentra 
desde hace 22 años en 
Monte Grande. Y agregó: 
"En lo que más se nota la 
baja del precio es en la su-
prema. Ahora el kilo está 
1.780 pesos".
En cuanto a las razones 
de la falta de stock de este 
último tiempo, Vanesa 
Martínez (28), dueña de 
"Señor Pollo", cuyo local 
está ubicado en el centro 
de Monte Grande, sumó: 
"También había subido 
el precio porque mata-
ron muchos pollos por el 
tema de la gripe aviar".
"Cuando subió mucho 
el precio del pollo, todos 
subimos los precios en la 
cuadra y quedó estanca-
do, por lo que empeza-
mos a trabajar cada vez 
menos. Yo comencé a 
traer otros productos que 
no son de pollo, sino que 
son congelados", explicó 
en diálogo con El Diario 
Sur Vanesa. Sin embargo, 
aclaró que, si bien el pre-
cio bajó, la venta del pollo 
se mantiene "como antes, 
la demanda no creció".
"La venta acá en el barrio 
se mantiene más o menos 
pareja. Obviamente que 
cuando aumentó mucho 
la gente compraba 1 kilo 
en lugar de dos, o directa-

mente me decía cuántas 
milanesas quería, pero 
ahora con la baja en el pre-
cio tampoco aumentó la 
venta", concluyó Marcela 
Pérez, quien tiene 59 años 
y trabaja en “Granja Solci-
to”, en Esteban Echeverría.

LOS PRECIOS
Por su parte, Marcela Pé-
rez, quien tiene 59 años 
y trabaja en "Granja Sol-
cito", frente a la estación 
de trenes de Monte Gran-
de, remarcó: "Los comer-
ciantes pensamos que el 

Alejandro 
Vergara 
Carnicería “Ale”

"Los aumentos 
fueron por una 
cuestión de 
demanda, no 
había stock por la 
sequía y por falta 
de granos"

Marcela Pérez 
“Granja Solcito”

“Cuando 
aumentó mucho 
comencé a traer 
otros productos 
que no son de 
pollo, sino que 
son congelados”

precio del pollo va a se-
guir bajando, y eso tam-
bién fue lo que nos dijo la 
distribuidora".
Según comentó Marcela, 
los 20 kilos que trae un 
cajón de pollo el pasado 

lunes 8 de marzo, le cos-
tó 9.700 pesos, y al otro 
el precio era de 9.600: 
"Son 100 pesos menos, 
va bajando de a poco. 
Pero antes estuvo cerca 
de 14.000".

En tanto, Vanesa Martí-
nez quien tiene 28 años 
y es dueña de "Señor Po-
llo", local ubicado en el 
centro de Monte Grande, 
analizó: “Hoy en día la 
gente está más buscando 
buenos precios, si tienen 
tiempo no compran en el 
primer lugar encuentran, 
sino que recorren. Esa es 
una de las razones por las 
cuales no sube la deman-
da, los vecinos buscan 
precios y hay más compe-
tencia”. 

Los comercios registran una 
suba en la cantidad de ventas

 “Cuando la situación se puso difícil tuvimos 

que poner plata de nuestros bolsillos y decidi-

mos apostar por esto, es arriesgarse, pero salió 

bien porque ahora la situación se normalizó”, 

contó Lucas Martínez, quien tiene 29 y trabaja 

en “Avícola El Pájaro”, en San Vicente. 

En este comercio venden a precios mayoris-

tas y, según comentó Lucas, los vecinos están 

comprando más cantidad de a poco. “Están 

más entusiasmados porque antes una oferta 

de 10 kilos de suprema estaba 17 mil y ahora 

está 10 mil: “Por casi la mitad de la plata se lle-

van la misma mercadería”.

“Ahora está todo más estable, hay una buena 

cantidad de pollo y los tamaños son buenos, 

porque otra cosa que pasaba era que los ani-

males no comían debido a que estaban agobia-

dos por el calor y no crecían”, destacó.

Un cartel colocado en “Granja 
Solcito”, Monte Grande. 

Aseguran que el precio del pollo 
continuará bajando de a poco. 
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Vecino de Longchamps

Tiene 71 años, se recibió por segunda vez en la 
Universidad de Lomas y da talleres en la cárcel

a principios de mayo, alfredo amicarelli se convirtió en un nuevo egresado de la Universidad 
nacional de Lomas de Zamora (UnLZ). es la segunda carrera que termina en apenas siete años.

Un vecino de Longchamps 
de 71 años se recibió de la 
Licenciatura en Ciencias de 
la Educación después de 4 
años, con la materia Admi-
nistración y Elaboración de 
Proyectos Educativos sien-
do la que le dio el título.
Desde la UNLZ celebra-
ron su recibida con una 
publicación en las redes 
sociales. “Con mucha ale-
gría celebramos que otro 
compañero haya logrado 
un nuevo título en nuestra 
amada casa de estudios”, 
destacaron desde el centro 
de estudiantes de la Facul-
tad de Ciencias Sociales, 
al tiempo que destacaron: 
“Alfredo participa activa-
mente de Alas, en donde 
visita la Unidad 40 dando 
cursos y talleres a personas 
en contexto de encierro”.
AlfredoAmicarellise acercó 
por primera vez a la UNLZ 
en 2014 y en apenas un par 
de años comenzó a dar ta-
lleres y obtuvo dos títulos: 
en 2018, apenas dos meses 
antes de iniciar la Licencia-
tura que ahora festeja, 
terminó la Tecnicatura en 
Minoridad y Familia, empe-
zada en 2016. 
“Fui en 2014 por prime-
ra vez por un taller sobre 
Operador en Adicciones. 
Hacía años que no iba a la 
facultad. Me acerqué a la 
de Lomas por este taller y al 
año siguiente, en 2015, me 
ofrecieron darlo yo mismo. 
Después me preguntaron 
si no me animaba a hacer 
una carrera. Dudé en un 
primer momento y después 
me anoté en Minoridad y 
Familia, que es la más cor-
ta”, recordó Amicarelli a El 
Diario Sur, y destacó: “Eran 
22 materias y yo hice 24 
porque cursé dos semina-
rios más que me interesa-
ban a mí, que no entraban 
en el analítico”.
Tras el primer logró, el veci-
no de Longchamps fue por 
más: “Después de terminar 
esa carrera en diciembre de 
2018, en febrero de 2019 

me anoté a Ciencias de la 
Educación. Tenía que dar el 
último final en febrero. En 
su momento no me animé 
y lo di esta semana”.
En su vida, Alfredo Amicare-
lli trabajó durante 25 años 
como administrativo en el 
Ejército y, cuando se jubiló, 
se dedicó enteramente al 
mundo educativo. “La prime-
ra carrera la hice perfecta. La 
segunda me costó un poco 
más. Cursé varias materias 
de manera virtual, cosa que 
uno no estaba acostumbra-
do, y después volví a la pre-
sencialidad. Me pude adap-
tar, por suerte, sin mayores 
problemas”, explicó.
Antes de entrar de lleno a 
la facultad, Amicarelli te-
nía cierto recorrido: “Yo 
venía haciendo muchos 
cursos y talleres adicciones 
y autoayuda. También hice 
una Licenciatura en Teolo-
gía. Siempre me mantuvo 
activo en todo lo que es la 
enseñanza, aunque nunca 
me había animado a en-
trar a la universidad”.
Una de las cualidades que 
resalta de Alfredo pasa por 

“A mis 70 años, 
algunos pueden 
pensar que todo 
me costaría 
más, pero en 
dos carreras no 
conocí lo que era 
dar mal un final. 
No tuve mayores 
problemas. Igual 
ahora ya me quiero 
jubilar de lo que es 
el estudio. Ya dije 
basta por lo menos 
de acá a fin de 
año”.

la edad a la que comenzó 
a estudiar. Sin embargo, 
según él, eso no fue im-
pedimento: “A pesar de 
la edad, mis compañeros 
jamás me hicieron sentir la 
diferencia abismal que ha-
bía entre nosotros, siem-
pre me trataron como uno 
más”, cerró.

LA EXPERIENCIA DE DAR CLASES EN LA CÁRCEL
Alfredo Amicarelli hace 6 años que es parte del Proyecto Alas, iniciativa con la 
que da talleres y cursos en la Unidad 40. “Me propusieron dar un taller sobre 
Adicciones en la Unidad Nº 40 de Lomas, que es cerrada y mixta. A clases vie-
nen de ambos sexos. Para nosotros son estudiantes como todos los demás. Al 
principio me costó animarme a dictar ese taller. Después empecé a incorporar 
gente”, comentó a El Diario Sur.
Al respecto de esa experiencia, Alfredo recordó: “Una compañera de la facul-
tad que estudia psicopedagogía fue la que trajo la idea de dar un taller de Adic-
ciones en la cárcel. Después fuimos agregando otros, como del Derecho del 
Niño, que a muchos les interesa porque tienen hijos afuera, y ahora estamos 
terminando uno de Discapacidad y haciendo mucho foco en lo que es alfabe-
tización, que es un problema porque la mayoría de los internos no está alfabe-
tizado. Muchos ni siquiera fueron o terminaron el secundario”. Y cerró: “El 70% 
de los internos es gente que no se escolarizó. Entonces muchos se anotan en 
la escuela de la cárcel”.

Con 71 años, Alfredo Amicarelli se convirtió 
en el nuevo egresado de la UNLZ.

Hace 6 años que Alfredo Amicarelli da 
clases a gente privada de su libertad.

Alfredo es parte del Proyecto Alas, iniciativa con 
la que da talleres y cursos en la Unidad 40.
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Día de la enfermería: historias y 
experiencias de trabajadores que 

se la juegan por sus pacientes

Este viernes 12 de 
mayo se celebró el 

Día Internacional 
de la Enfermería. 
Testimonios y vi-
vencias de profe-

sionales de la salud 
que están al lado 
de la gente en los 

momentos más 
difíciles y también 

comparten ale-
grías. Un sacerdo-
cio con uniforme 

blanco.

Élida tiene 86 años y fue una de las 
primeras enfermeras de Echeverría

“Desde que tenía 7 años dije que quería 
ser enfermera. Me había contagiado de 
fiebre aftosa. El médico me curaba y se iba, 
pero la enfermera se quedaba conmigo 
y me cuidaba y yo quería hacer lo mismo 
con otros”, aseguró Élida María Giménez, 
quien tiene 86 años y fue una de las prime-
ras enfermeras de Esteban Echeverría. 
Élida nació en Entre Ríos y a sus 16 años se 
mudó a Monte Grande con su familia. “Yo 
estaba enamorada del lugar, me gustaban 
mucho las calles, los árboles y la gente”, 
rememoró en diálogo con El Diario Sur. 
Tenía 16 hermanos, de los cuales hoy le 
quedan cinco. 
Hizo su carrera en San Isidro y después se 
desempeñó como profesional en la salita 
“San José”, que se encontraba ubicada 
frente a la Plaza Mitre. En aquel entonces 
los centros de salud de la zona eran peque-
ños y solo contaban con un par de salas de 
internación, un quirófano y una cocina.  
Con el pasar de los años se trasladó al 
Hospital Santamarina: “Ahí me desplegué 
más porque había internación y cirugías 
más importantes”. Durante su carrera, Éli-
da continuó haciendo cursos de enferme-
ría en cirugías, en urgencias y maternidad. 
Además, más adelante también fue docen-
te de enfermería. 
“Lo que más me gustaba era la guardia 

porque no me preguntaba qué le había 
pasado al paciente, sino cómo yo podía 
ayudarlo”, contó Élida. Y agregó: “Yo nun-
ca pude ser indiferente con lo que le pasa 
a la gente”.
Si bien la vecina tuvo que jubilarse antes de 
tiempo debido a un accidente en el Hospi-
tal en el que se rompió la rodilla, remarcó 
que ayudar es su vocación y que sigue in-
tacta esa iniciativa. “Durante la pandemia 
me la pasé llorando porque no me dejaban 
ir a un Hospital”, concluyó. 

La experiencia de Paola, que se dedica al 
cuidado de pacientes con cáncer en Lanús
“A la profesión me acerqué de grande, 
comencé a trabajar como cuidadora de ni-
ños y de adultos mayores. Ahí me empecé 
a interesar por el tema de la salud”, afir-
mó Paola Guillén, enfermera de 34 años, 
oriunda de la localidad de Lanús.
“Me recibí en el año 2021 en la Universi-
dad de Lanús y al año siguiente comencé 
a trabajar como enfermera del Hospital 
Oncológico de Lanús”, aseguró Guillén, al 
tiempo que aclaró que el inicio en el centro 
de salud fue difícil.
“Afecta en un principio, es otra realidad, 
pero hay que aprender a atender al pacien-
te”, señaló Paola. “Una va adquiriendo 
una familiaridad con los pacientes, enton-
ces es difícil cuando se van”, agregó.
“Es complejo física y psíquicamente para los 
pacientes enfrentar una quimioterapia, qui-
zás los pacientes un día están bien, pero una 
semana después se deterioraron rápida-
mente”, señaló la enfermera. Y afirmó que 
“el cáncer es una patología que se puede 
convertir en una enfermedad crónica, que 
tiene su parte aguda como crítica que es 
cuando aparecen las mayores dificultades”.
Paola hoy se desempeña como jefa de piso 
del Hospital Zonal Especializado en Oncología 
de Lanús y coordina el trabajo de los enfer-
meros en el nosocomio, que funciona como 
centro de día para los pacientes que realizan 

el tratamiento de quimioterapia y como un 
espacio para internación de guardia.
“Es apasionante pero también estresan-
te”, puntualizó Guillén sobre su trabajo. 
Asimismo, contó que se especializará en el 
área de oncología pese a todas las dificul-
tades que tiene el trabajo por la sensibili-
dad de la disciplina. “Al principio quise ha-
cer la especialización en Terapia Intensiva 
pero hoy ya me decidí por oncología des-
pués de trabajar en este hospital”, finalizó 
la enfermera.

Élida Giménez, una de las pioneras 
de la enfermería en Echeverría.

Paola Guillén con 34 años ya es jefa de 
piso del Hospital de Oncología de Lanús.
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Día de la enfermería: historias y 
experiencias de trabajadores que 

se la juegan por sus pacientes
"En la pandemia estuve al lado de un 

paciente aislado hasta el último minuto"
Susana Aranda es una vecina de Tris-
tán Suárez que lleva más de 32 años en 
el ejercicio de la profesión de enferme-
ra y actualmente trabaja en el Hospi-
tal de Ezeiza. Sus inicios no fueron por 
vocación si no por necesidad laboral. 
Pero durante el transcurso de los años 
aprendió a amar su oficio.
Su primer contacto con la enfermería 
fue a los 16 años para poder tener su 
propio dinero y sin pensarlo terminó 
descubriendo un mundo que según 
ella no es para “cualquier persona”. 
“Abrí mi cabeza con esta profesión. 
Crecí como ser humano. Desarrollé la 
paciencia, la empatía. Las ganas de 
adquirir más conocimientos para me-
jorar en lo que hago. Por eso, trabajar 
a conciencia es mi lema, ya que, poder 
ayudar es reconfortante”, contó Susa-
na en diálogo con El Diario Sur.
Esas cualidades y aptitudes que adqui-
rió a lo largo del camino le permitieron 
a la mujer de 48 años reaccionar de una 
manera muy compasiva frente a una 
situación delicada que la marcó de por 
vida, mientras trabajaba en el hospital 
durante la pandemia. “Me tocó ser la 
última persona de la cual un paciente 
se despidió. Eso me llegó a lo más pro-
fundo de mi ser y todavía cuando lo re-

cuerdo me da sensación de llorar. Esta 
persona no pudo ver a su familia y yo 
fui quién estuvo ahí cumpliendo ese rol 
de alguna manera. No puedo olvidar su 
mirada”, expresó Susana.
El oficio de la enfermería no es una 
tarea fácil, pero la profesional del Hos-
pital de Ezeiza entendió como materia-
lizarla. “Para mí es como mi pasión y 
llevo con orgullo el hecho de ser en-
fermera. No sé qué haría si no hiciera 
esto”, completó.

Fue contenida por una enfermera durante 
su embarazo y así eligió su profesión 

Sabrina Soprano tiene 41 años y es enfer-
mera desde hace 20. Si bien trabajó mu-
chos años en un centro de salud de CABA, 
desde el 2016 se encuentra ejerciendo su 
profesión en Clínica Monte Grande, y ac-
tualmente es jefa del Departamento de 
Enfermería. 
“Elegí la carrera de enfermería por una si-
tuación personal que viví. Fui mamá ado-
lescente y la enfermera me acompañó y 
me contuvo todo ese tiempo, fue buena 
conmigo y muy humana”, recordó Sabri-
na, quien es vecina de Luis Guillón y estu-
dió en la UBA. Su hija se llama Nazarena y 
hoy en día tiene 24 años. 
Acerca de sus años de estudiante, contó: 
“Fue todo muy sacrificado porque tenía 
a mi hija chiquita. Los tiempos para leer y 
viajar eran complicados, se hacía todo muy 
engorroso”. 
Sabrina hizo sus prácticas en el Hospital 
Municipal Santamarina de Monte Grande. 
Cabe destacar que, si bien ahora es jefa del 
Departamento de Enfermería, comenzó 
siendo supervisora de neonatología. 
“Lo que más me gusta hoy de lo que hago 
es poder liderar el cambio en los profesio-
nales de enfermería”, remarcó Sabrina. 
Y agregó: “Lo que más hay que tener en 
cuenta al momento de atender al paciente 
es el cuidado, principalmente desde el tra-

to humanizado, prestarle mucha atención 
a cada uno. Ese es nuestro objetivo actual 
en el Departamento, lo que buscamos to-
dos los días”. 
“Hoy en día en la Clínica tenemos un equi-
po bien consolidado, siempre nos preocu-
pamos por nuestros enfermeros e inten-
tamos conocerlos un poco más allá del 
trabajo, porque eso nos parece esencial 
para formar un buen grupo y que todos se 
sientan cómodos y conformes”, concluyó 
Sabrina. 

De Cromañón al 2001 en Plaza de Mayo, los eventos 
históricos en los que asistió un enfermero de San Vicente
“La profesión me eligió a mí”, aseguró Carlos Ibañez, un 
enfermero de 77 años de la localidad de San Vicente que 
recientemente se jubiló y se mudó a Mar del Plata, en 
diálogo con El Diario Sur. “Mientras trabajaba en Prefec-
tura un suboficial mayor me recomendó estudiar enfer-
mería para no cagarme de frío”, recordó entre risas.
Durante 40 años trabajó en el Hospital Argerich, 
ubicado en el barrio porteño de La Boca, que hasta 
2015 se ocupaba de la salud de los presidentes. En 
ese contexto, el 20 de diciembre de 2001 Carlos jun-
to al médico y al chofer de una ambulancia del SAME 
permanecieron frente a la Casa Rosada, donde se de-
sarrollaban fuertes protestas contra el gobierno del 
entonces presidente Fernando De La Rúa.
“Cuando De La Rúa sale en helicóptero quedamos li-
berados para socorrer a los manifestantes. Así llega-
mos a Av. de Mayo y 9 de Julio”, rememoró Ibáñez. 
“Fue muy complicado porque había un rumor que 
circulaban ambulancias con gente de la SIDE (Secre-
taría de Inteligencia del Estado) adentro, por eso nos 
tiraron piedras durante todo el camino”, completó.
“Rescatamos a cinco heridos de bala de la manifesta-
ción, todos murieron. Uno de ellos en la 9 de Julio y 
fue la foto que salió en la tapa de Clarín al día siguien-
te”, relató el enfermero sobre esa tarde trágica.
Por otro lado, participó en otras de las tragedias más 
recordadas por los argentinos, como fue el incendio 
de la discoteca República de Cromañón el 30 de di-
ciembre de 2004. “Recibimos a los heridos en el Arge-
rich. Fue una noche terrible, pero yo era el único enfer-
mero que era instructor de emergencias y desastres”, 
aseguró Carlos.
Su carrera finalizó durante la pandemia de Covid 19, 
un evento que puso al borde de su capacidad los sis-
temas sanitarios del mundo entero. En ese momento 

Ibáñez, aunque estaba entre la población de riesgo, 
dio cursos sobre el manejo de respiradores a enfer-
meros y médicos. Durante toda la pandemia me la 
pasé dando clases hasta que aflojó un poco el covid y 
me jubilé”, concluyó el sanvicentino.

Susana inició su relación con la enfermería cuando 
tenía 16 años y ya lleva 32 en la profesión.

Sabrina vive en Luis Guillón y es jefa del Departa-
mento de Enfermería de Clínica Monte Grande. 

 Carlos Ibáñez, el enfermero de San Vicente que 
no quiso jubilarse en plena pandemia.
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A ocho años de la tragedia de Emanuel Ortega, la 
muerte en cancha que marcó al fútbol argentino

Tenía 21 años y jugaba en San Martín de Burzaco. durante un partido, chocó contra una pared y finalmente 
perdió la vida. A partir de ese caso, la AFA incrementó las medidas de seguridad en las canchas.

Un 14 de mayo de 2015, el 
nombre de Emanuel Orte-
ga pasaría a inmortalizarse 
en las páginas del fútbol 
argentino. Once días antes, 
el lateral derecho de San 
Martín de Burzaco impactó 
de lleno contra un paredón 
en pleno partido que dis-
putaban frente a Juventud 
Unida, de local. Ortega en 
ese entonces era jugador 
de Banfield, aunque había 
sido cedido a la otra institu-
ción de zona sur.
Tras ese lapso de incerti-
dumbre, donde en prime-
ra instancia estuvo inter-
nado en el Hospital Lucio 
Meléndez de Adrogué, el 
jugador finalmente perdió 
la vida Sanatorio Trinidad 
Mitre de Balvanera.
“Me acuerdo ese parti-
do con claridad. Emanuel 
fue a rechazar una pelota 
casi a mitad de cancha y, 
después de un empujón, 
impactó contra el pare-
dón. Me acuerdo patente, 
como si fuera hoy, el ruido 
del golpe”, recordó Ga-
briel Ostanelli, presidente 
de San Martín de Burzaco, 
a El Diario Sur. Y continuó: 
“Después vino el ingreso 
de la ambulancia, el tras-
lado hacia el hospital… Me 
acuerdo de llegar, verlo en 
la camilla y no saber con 
quién comunicarnos de la 
familia, que estaba en Ju-
juy. Emanuel llegó a pasar-
me el número de una tía y 
ahí nos comunicamos”.
Luego de ese día, según 
relató Ostanelli, “siguieron 
dos semanas intermina-
bles”: “Lamentablemente 
nos tocó perderlo. Pasamos 
días y noches haciendo vi-
gilia en la clínica, tanto sus 
compañeros como los diri-
gentes. Llegó un momento 
en el que tuvo que tomar 
decisiones. Si bien la última 
palabra la tenía la familia, 
nos consultaban y era difícil 
responder. Me acuerdo que 
el último día citaron a su 
papá, Manolo, y le dijeron 
que tenían que intervenir-

lo porque la cabeza estaba 
muy hinchada. La operación 
se complicó y a la madru-
gada nos comentaron que 
había fallecido. Se nos vino 
el mundo abajo”.
“Era una persona extraor-
dinaria, sencilla, humilde, 
un pibe muy cariñoso, con 
cero maldad y muchas ga-
nas de progresar, luchar 
y forjar un camino dentro 
del fútbol para ayudar a sus 
padres, que era algo que 
decía siempre”, lo descri-
bió Ostanelli, quien detalló 
cómo el club decidió recor-
dar al jugador eternamen-
te: “Nosotros justo estába-
mos haciendo la platea del 
club y decidimos que, para 
homenajearlo, íbamos a 
ponerle ‘Emanuel Ortega’ 
de nombre. Es una manera 
de dejarlo siempre presen-
te acá en el club”.
Por su parte, la delegada 
y encargada del Futsal en 
San Martín de Burzaco, Su-

LA TRAGEDIA QUE MARCÓ UN ANTES Y UN DESPUÉS

La muerte del "Burrito", a sus 21 años, evidenció una pro-
blemática en el fútbol argentino: las condiciones preca-
rias de los estadios. Después de la tragedia, la Asociación 
del Fútbol Argentino (AFA) decidió colocar espumas pro-
tectoras en los paredones de todas las canchas.
“Luis Segura era el presidente de la AFA cuando ocurrió. Ya 
en ese momento, Chiqui Tapia nos acompañó fuertemente 
para que se implementaran las colchonetas en las partes 
perimetrales de todos los clubes”, recordó el presidente de 
San Martín de Burzaco Gabriel Ostanelli. Y agregó: “A no-
sotros nos instalaron la protección al instante y de a poco 

se fue implementando en todo el país. A Chiqui le quedó 
muy presente ese hecho y esa política continúa hasta hoy 
en día, ya como presidente de la AFA. De hecho, a nosotros 
recientemente nos cambiaron las colchonetas”.
Tras el accidente de Ortega, desde San Martín quisieron 
asumir la responsabilidad de manera propia. “Cuando 
surgió esta posibilidad, la primera vez queríamos pagar 
nosotros las colchonetas. Quedamos muy mal. Como di-
rigentes nos pegó fuerte”, contó Ostanelli a El Diario Sur. 
Y cerró: “Sin embargo, lo pagó AFA. No son los clubes los 
que asumen ese gasto, sino la asociación”.

sana Rojas, aportó: “Solo 
puedo decir que se lo ex-
traña a Emanuel. Más allá 
de perder a un jugador, 
también perdimos a una 
gran persona”.
Susana Rojas, quien tam-
bién es miembro de la Comi-
sión Directiva del club brow-
niano, recuerda también 
que “esos diez días, desde el 
accidente hasta que lamen-

tablemente falleció, fueron 
horribles”. Además de sus 
palabras, Rojas tiene a Orte-
ga siempre presente en su 
celular: “Todavía conservo 
la última foto que le saqué 
a Emanuel”.
En la foto, de espalda, Ema-
nuel Ortega sale a la cancha 
con la camiseta número 4 
de San Martín de Burzaco 
con un sol de fondo.

Emanuel Ortega tenía 21 años cuando 
falleció en pleno encuentro. Para homenajearlo, San Martín de Burzaco le puso 

de nombre “Emanuel Ortega” a una de sus plateas.

Tras su fallecimiento, la AFA colocó colchonetas en todos los estadios del país.
Susana Rojas todavía conserva la última 
foto que le tomó a Emanuel Ortega.
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Durante la madrugada del 
pasado miércoles, la Jefatura 
Departamental de Esteban 
Echeverría con apoyo de la 
DDI de Lomas de Zamora de-
tuvieron en Villa Fiorito al acu-
sado por el brutal crimen del 
sargento Alvez, de Esteban 
Echeverría. El policía había 
sido asesinado de un disparo 
en el cuello el pasado 1° de 
mayo en Transradio y su caso 
tomó trascendencia nacional.
De acuerdo a lo precisado 
por fuentes policiales a El 
Diario Sur, la detención del 
sujeto de 35 años apodado 
como “El Boli” fue llevada 
a cabo a partir de una mi-
nuciosa investigación en-
cabezada por la Jefatura 
Departamental de Esteban 
Echeverría y la DDI de Lomas 
de Zamora con apoyo de las 
comisarías locales de ambos 
distritos.
Aparentemente, su hijo de 
6 años se encontraba con él 
en el auto en el momento 
en que “El Boli” le disparó al 
sargento Alvez. Actualmen-
te, el niño se encuentra con 
su mamá, quien asegura su-
frir violencia de género por 
parte de su ex pareja. Según 
informó el medio Infobae, el 
acusado llevaba una tobille-
ra electrónica que se había 

el hombre acusado de matar al sargento alvez de un disparo en el cuello en transradiofue detenido 
en villa Fiorito. su hijo, quien tiene 6 años, estaba con él en el auto cuando efectuó el disparo.  

Asesinato del Policía de Esteban Echeverría: 
detuvieron a "El Boli", el principal acusado

quitado para salir de su casa.  
Cabe destacar que fueron su 
ex mujer y ex cuñada quie-
nes reconocieron el auto en 
el video del asesinato que se 
hizo viral en las redes socia-
les y dieron aviso a la Policía. 
Investigadores policiales lo-
graron establecer la posible 
ubicación del sospechoso 
tras recopilar una informa-
ción clave que aseguraba 
que podría fugarse hacia el 
partido de Quilmes. De este 
modo, cerca de la 1 de la ma-
drugada del pasado miérco-
les el personal policial desple-

        “El Boli” 
también era 
investigado y 
señalado como 
el líder de 
una presunta 
asociación 
ilícita que 
extorsionaba a 
comerciantes 
en las 
inmediaciones 
de la Feria 
de La Salada 
en Lomas de 
Zamora.

gó un amplio operativo en la 
localidad de Villa Fiorito en 
Lomas de Zamora y detuvo a 
"El Boli", en un domicilio ubi-
cado sobre la calle Ginebra al 
800. El sujeto de 35 años in-
tentó escapar por los techos 
de las casas linderas, pero rá-
pidamente fue reducido por 
los uniformados.
“El Boli” era buscado inten-
samente desde el 1° de mayo 
por la Policía luego de ser 
apuntado como el autor ma-
terial del crimen del sargento 
Alvez, en Esteban Echeverría. 

El hecho tuvo lugar el pa-
sado lunes 1° de mayo por 
la tarde entre la Ruta 4 y la 
avenida Olimpo, donde hay 
una estación de servicio. El 
efectivo de 44 años iba en 
un móvil policial junto a un 
compañero y perseguían a 
tres conductores de un Vo-
lkswagen Vento negro que 
llevaba la patenta nueva y 
la luneta rota.
Al frenar los sospechosos, 
los efectivos bajaron del 
móvil y a Alvez le dispararon 
en el cuello. En ese marco, 
tuvo que ser trasladado al 
Hospital Bicentenario de 
Monte Grande, donde final-
mente falleció mientras lo 
operaban.

Cabe destacar que los tres 
sujetos que circulaban en el 
Volkswagen Vento se dieron 
a la fuga. La situación que-
dó grabada por las cámaras 
de la estación de servicio y 
no tardó en volverse viral a 
través de las redes sociales.

Horas más tarde, la Poli-
cía Bonaerense de Lomas 
de Zamora halló prendido 
fuego el Volkswagen Vento 
cuyas patentes habrían sido 
alteradas, ya que, ambas 
estaban registradas en la 
provincia de Santa Fe. 

CÓMO OCURRIÓ EL BRUTAL CRIMEN 

Además, según explicaron 
las mismas fuentes, también 
era investigado y señalado 

como el líder de una presunta 
asociación ilícita que extorsio-
naba a comerciantes en las in-
mediaciones de la Feria de La 
Salada en Lomas de Zamora.
Ahora, "El Boli" quedó dete-
nido a disposición de la Uni-
dad Funcional de Instrucción 
(UFI) N°8 del Departamento 
Judicial de Lomas de Zamora 
especializada en delitos ins-
titucionales y fue imputado 
bajo la carátula de "Homici-
dio Agravado".
Por otra parte, cabe mencio-
nar que previamente el per-
sonal policial ya había dete-
nido al joven de 24 años que 
viajaba junto a "El Boli", en 
el asiento del acompañante 
del Volkswagen Vento, al 
momento del asesinato del 
sargento Alvez. También ha-
bría otros cinco detenidos. 

El sospechoso de haber matado al sargento Alvez 
fue detenido el pasado miércoles en Villa Fiorito. 

La estación de servicio captó el momento 
del asesinato del Policía de Esteban Echeverría.
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PROGRAMACIÓN

DEL 11 AL 18 DE MAYO 
CARTELERA

MisAnTRopo

EviL DEAD: EL DEspERTAR

Trasladando la acción fuera del bosque 
a la ciudad, “Evil Dead: El despertar” 
cuenta una historia retorcida de dos 
hermanas separadas, interpretadas por 
Sutherland y Sullivan, cuya reunión se ve 
interrumpida por el surgimiento de de-
monios que poseen, arrojándolas a una 
batalla primordial por la supervivencia 
mientras se enfrentan a la versión más 
pesadillesca de la familia imaginable.

2D Esp: 14:30 /18:30 
22:40

En esta comedia romántica, ante la pérdida 
de su prometido, Mira Ray envía una serie 
de mensajes de texto románticos a su anti-
guo número de teléfono… sin darse cuenta 
de que el número había sido reasignado al 
nuevo teléfono del trabajo de Rob Burns. 
Rob, periodista, queda cautivado por la ho-
nestidad de los textos. Cuando le asignan la 
tarea de escribir un perfil de la megaestrella 
Celine Dion (interpretándose a sí misma en 

su primer papel cinematográfico), le pide ayuda para averiguar cómo 
conocer a Mira en persona… y conquistar su corazón.

Alejandro es un experimentado piloto aero-
náutico. Amante de su profesión, esconde un 
secreto: una condición médica que implicaría 
su retiro inmediato. Los Servicios de Inteligen-
cia lo descubren y muy pronto lo extorsionarán 
exigiéndole que transporte unas misteriosas va-
lijas en la ruta Buenos Aires–Madrid sin hacer 
preguntas. Alerta por el enigmático carga-
mento que lleva, Alejandro se sumergirá en un 
universo de intriga y corrupción que lo pondrá 
en peligro a él y a los que ama mientras inten-
ta escapar con vida a cualquier precio.

AMoR A pRiMER MEnsAjELA ExToRsion

2D Ingl subt: 20:45
2D Esp: 16:20

2D Esp: 16:20 / 20:30

Sociedad 
EntrE lágrimas

La actriz y conductora Lizy  
Tagliani, contó el pasado 
domingo, en una entre-
vista que le hizo Georgina 
Barbarossa en el programa 
de Telefé “La Peña de Mor-
fi”, que sufrió abusos por 
parte de un tío suyo desde 
los cinco años.
La conductora oriunda de 
Almirante Brown reveló en-
tre lágrimas, al rememorar 
situaciones de discrimi-
nación que sufrió en su 
infancia. “No tuve buenas 
experiencias dentro de mi 
familia desde muy chiquiti-
ta. Desde los cinco años”, 
inició el relato.
“Ahí aprendí a defenderme 
sola. Creo que mi mamá 
lo sabía, pero no de mi 
boca. Era alguien que ella 
amaba mucho y cuando 
yo comprendí la gravedad 

La revelación más dura para Lizy Tagliani: fue 
abusada por un tío desde que tenía cinco años

la comediante de almirante Brown relató estas vivencias por primera vez en una entrevista. “ahí aprendí 
a defenderme sola, creo que mi mamá lo sabía”, sostuvo. Y aseguró que no tiene “remordimientos”.

supER MARio BRos: LA pELiCuLA

2D Esp: 15:15 / 17:15 
19:05 / 21:00 / 22:55
Un fontanero llamado Mario viaja a 
través de un laberinto subterráneo 
con su hermano, Luigi, tratando de 
salvar a una princesa capturada. 
Adaptación cinematográfica del 
popular videojuego.

GuARDiAnEs DE LA GALAxiA: voL 3

4D Esp: 13:45/ 16:30
19:20 / 22:10
3D Esp: 13:45/16:30 
/19:30 / 22:20
2D Ing subt. 21:40
2D Esp. 13:15 / 16:00 
18:50

Todavía conmocionado por la pérdida de Gamora, Peter Quill reúne 
a su equipo para defender el universo y uno de los suyos, una misión 
que podría significar el fin de los Guardianes si no tiene éxito.

2D Ing subt: 22:50
2D Esp. 14:00 / 18:25
Baltimore, la noche de año nuevo. 
Un feroz ataque producido por un 
unico hombre deja un saldo de 29 
muertos y ni una sola pista. Eleanor 
Falco (Shailene Woodley), una 
retraida pero talentosa mujer policia 
de bajo rango, es reclutada por el 
agente especial del FBI Geoffrey 
Lammark (Ben Mendelsohn) para in-
tegrar el equipo a cargo de la identi-
ficacion y captura del homicida.

de la situación preferí no 
hablarlo porque, a la vez, 
era la única persona que 
me ayudaba, que me dio 
un trabajo mucho tiempo 
después a los 14 años”, 
aseguró Tagliani.
Posteriormente, Barba-
rrossa le preguntó a Lizy 
sobre la identidad del fami-
liar que la había abusado 
durante su niñez. "Era un 
tío. Cuando me di cuenta 
de que no estaba bien, se 
lo dije y me contestó que 
yo lo provocaba, que era 
culpa mía, porque él dor-
mía la siesta y yo lo pro-
vocaba", contestó la con-
ductora de "GotTalent", un 
ciclo que saldrá próxima-
mente al aire por Telefé.
"No tengo traumas ni re-
mordimientos; es parte de 
algo que me pasó. Es como 
que me lastimaron mucho 

y lo sané. Nunca lo conté a 
esto, ni a mis amigos. Des-
pués tuve muchas cosas 
lindas en mi vida", finalizó 
la comediante.
Lizy nació en la provincia 

del Chaco pero con ape-
nas meses de vida se ins-
taló junto a su madre en 
el partido de Almirante 
Brown. Siendo muy joven, 
comenzó a trabajar como 

peluquera para varias fi-
guras del espectáculo ar-
gentino y en espectáculos 
en discotecas del under 
porteño. Luego de partici-
par durante tres años con-

secutivos de "Bailando por 

un Sueño" desde 2014 a 

2016, alcanzó el estrellato 

y desde 2019 es conducto-

ra de Telefé.

La cantante el pasado domingo, 
en el programa “La Peña del Morfi”. 
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MUNICIPALIDAD EZEIZA

COMO AYER, COMO HOY, COMO SIEMPRE,
SEGUIMOS TRABAJAMOS PARA EZEIZA

Acompañando el crecimiento de la Asociación 
Protectora de Animales de Ezeiza (APADE)

Convenio | Apertura de la sede Ezeiza  del Colegio de 
Abogados del Departamento Judicial de Lomas de Zamora

Acumar | Nuevos camiones compactores de residuos

Identidad | 25° Aniversario de Ezeiza | Promoviendo 
actividades para recordar nuestra historia

Sr. Vecino: le recordamos que está prohibida
la poda de los árboles de la vía pública. 
Los árboles renuevan el oxígeno y dan vida. 
La poda no autorizada dará lugar a severas 
multas que irán directamente a su impuesto. 

MUJERES ESTAMOS: 0800-222-8300 
CENTRO CÍVICO 

SPEGAZZINI
ANEXO 1: SUÁREZ

Tributo municipal por propiedad 
urbana. Seguridad e Higiene. 

Publicidad y Propaganda. 
Ocupación de Espacio Público. 

(02274) 451036/421042
Horario de atención: lunes 
a viernes de 8 a 14  horas.

Solís 650, Carlos Spegazzini

Tributo municipal por propiedad urbana. 
Seguridad e Higiene Publicidad y 

Propaganda. Ocupación de Espacio 
Público. Impuesto automotor .Bapro (de 
8 a 13 horas). Multas de tránsito. Multas 

de habilitación de comercio
4234-9092. Horario de atención: 
lunes a viernes de 8 a 14 horas.

Canale 124, Tristán Suárez

CENTRO 
ADMINISTRATIVO 

AEROPUERTO
Oficina de Inspección General. Oficina 
de Abasto. Oficina de Ingresos (Cobro 

de Capítulo IV, publicidad y todo 
ingreso municipal). Oficina de control 
médico para libreta sanitaria . DD.JJ. 
Sist.  Punto a Punto para empresas 

5480-5215/16 - De 7 a 14 horas

Tributo municipal por propiedad urbana. 
Seguridad e Higiene. Publicidad y 

Propaganda. Ocupación de Espacio Público. 
Red vial. Inspección general. Patente 

automotor. Permiso transitorio. Habilitación 
comercial. Permiso puesto de feria. Secretaria 
de obras publicas. Derecho de construcción. 

Planeamiento. Zonificación. Permiso para 
bajada de luz. Avellaneda 51, JM Ezeiza  (011) 
4885-9000. Atención: lunes a jueves de 8 a 15 

horas y viernes de 8 a 14:30 horas.
tsg@muniezeiza.gob.ar 

La Municipalidad de Ezeiza le recuerda que cuando usted abona 
las tasas municipales contribuye a la buena prestación de 

todos los  servicios, a la salud, a la seguridad y a las obras.

Con la paCienCia Como bandera

Evil DEaD: El DEspErtar

“Solo chicas al volante”: una vecina de Lomas 
creó una escuela de manejo para mujeres

Las diferencias que aún exis-
ten entre hombres y muje-
res se hacen más explícitas 
al momento de conducir. 
Según datos de la Agencia 
Nacional de Seguridad Vial, 
del total de licencias de con-
ducir emitidas en el país, 
solo el 28% corresponden 
a mujeres, mientras que el 
resto permanecen en ma-
nos masculinas.
En ese contexto, Rosa 
“Rosy” Rojas, una vecina 
de Lomas de Zamora de 47 
años decidió abrir una es-
cuela de manejo que está 
enfocada principalmente en 
enseñarle a las mujeres sus 
primeros pasos en la con-
ducción de automóviles.
La idea le llegó casi por ca-
sualidad mientras llevaba 
una pasajera cuando traba-
jaba como remisera, a partir 
de una cuenta de Instagram 
en la que realizaba viajes 
también únicamente para 
mujeres. “Soy docente de 
adultos, de informática. Me 
quedé con poquitas horas, 
que no me alcanzaban para 
nada. Empecé a trabajar con 
mi autito en Uber, me daba 
un poco de miedo viajar e 
hice una app solo para mu-
jeres”, afirmó Rosy, en diá-
logo con El Diario Sur.
“Una de esas chicas me de-
cía que le enseñe a mane-
jar. Al principio le dije que no 
pero después me convenció. 

rosy comenzó con una remisería solo para mujeres y casi por casualidad comenzó a enseñarles a 
manejar. Hoy incluye a todos, en especial a aquellos que no son aceptados en otras academias.

Cuando publicó que estaba 
aprendiendo, enseguida me 
llamaron cinco chicas para 
comenzar a tomar clases”, 
recordó la instructora. “Una 
de las alumnas era pastele-
ra en Budge y tenía 5000 
seguidores en Instagram. 
Al otro día tenía doce chi-
cas que querían aprender a 
manejar en la puerta de mi 
casa”, agregó.
“Ahí es cuando compro el 
doble comando y empiezo 
con la escuela. Un tiempo 
después me compré otro 

auto con la ayuda de mi 
papá. Y me ayudan mi her-
mano y mi primo”, aseguró
“Solo Chicas al Volante In-
clusivo” en sus dos años 
de existencia ya le enseñó 
a manejar a más de 500 
conductores, no solo muje-
res, ya que con el correr del 
tiempo se fueron sumando 
parientes de las alumnas 
iniciales y otras personas 
que no eran aceptadas en 
el resto de las academias de 
manejo. “El 95% de las es-
tudiantes son mujeres pero 

está abierto a todos”, dijo la 
creadora de la escuela.
“Dos chicas trans querían 
aprender a manejar pero en 
otras escuelas les decían que 
no tenían lugar”, subrayó 
Rosy, al tiempo que señaló 
que también ocurrió lo propio 
con una pareja de chicos gay. 
“El otro día vino una chica hi-
poacúsica que quería apren-
der solo para colgar el registro 
y mostrárselo a la gente que 
dice que no puede, para que 
lo vean”, recalcó.
En este sentido, es importan-
te destacar la necesidad de 
la paciencia como premisa 
fundamental en la relación 
entre un instructor de mane-
jo y su alumno. “Todos me 
dicen que soy más paciente 
porque soy docente. Me 
buscan por la pedagogía”, 
destacó.  

La escuela tiene planes de 5, 7 y 10 cla-
ses adaptados a la necesidad de cada 
persona. “Yo le digo siempre a la 
gente que esto se hace al 
ritmo de cada uno. Hay 
chicas jóvenes que 
aprenden muy rápido 
y otros que tardan 
un poquito más”, 
aseguró Rosy Rojas, 
la creadora de Solo 
Chicas al Volante. 
Asimismo, la instruc-
tora manifestó que uno 
de los errores más comu-
nes al dar los primeros pasos a la 
conducción es el manejo del embrague. 
“A veces se olvidan el pie para pasar el 

cambio, te clavan el freno cuando ven 
algún colectivo o auto medio cerca.Ahí 

usamos el doble comando, cuando es 
necesario frenar o embragar”, 

explicó.
Por su parte, aclaró que 

uno de los temores que 
se dan más frecuente-
mente es el de salir a 
la calle solos, una vez 
que los alumnos ya 

aprendieron a condu-
cir. “Yo recomiendo dar 

una vuelta manzana por 
día, cuando te quieras acor-

dar estás manejando. Lo que hace 
falta es práctica”, finalizó Rosy.

Cuánto tiempo es necesario para aprender a manejar

Rosy delante de uno de los 
autos que utiliza en su escuela

La mayoría de los estudi-
antes aprenden a manejar 

en cinco clases.
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Servicios

AGRUPADOS
Contratá tu espacio en los 
agruados llamando al 

4296-1200 o al 11 2666-5374

Si querés publicar 
tu mascota 
perdida 
comunicate 
con nosotros
4296-1200

Bella se extravió de su hogar el 10/5 en
 Monte Grande. Cualquier información 

comunicarse al 1166228669.

Toretto se perdió el 8/5 en Salta 151, en
 Alejandro Korn. Cualquier información 

comunicarse al 1153023713.

BuSQuEDA

 
´ BuSQuEDA

 
´

El rincon dE 
las mascotas

 ´

Publicación por 5 días. Jorge F.Schiffer, Abogado T*I F*407 
CAQ.Con domicilio en Corrientes 1642 2*P.of.38 CABA in-
forma que Fernando Martin MAJERA DNI.30.475.314, CUIT 
20-30475314-6 transfiere a CARNES PREMIUM DON THEO 
SA. Domiciliadaen Corrientes 1642 2P. Of.38CABA el fon-
do de comercio Minorista y Mayorista de venta de carne, 
y sus derivados pollo, y productos de granja y huevos, y 
frigorífico, (Hab.Exp.6862/15)sitoen Ruta de la Tradición 
5965/67/69, 9 de abril, Pdo. de Esteban Echeverria, Pcia. 
De Buenos Aires, libre de deudas y sin personal. Oposicio-
nes y reclamos de ley en Corrientes 1642 2*P. of.38 CABA.-

CONVOCATORIA A ELECCIONES
PERIODO 2023-2027

CONVOCASE para los días 14, 15 y 16 de junio de 2023, en el horario de 
09.00 a 17.00 hs. a los profesionales médicos matriculados hasta el 
28 de abril del año en curso en el partido de LA PLATA y para el 16 de ju-
nio de 2023, en los partidos de BERISSO, SAN VICENTE y PUNTA INDIO, 
que figuren en los padrones aprobados por la Junta Electoral, a efectos 
de elegir cuarenta y dos (42) Consejeros Titulares y cuarenta y dos (42) 
Consejeros Suplentes por el partido de La Plata, tres (3) Consejeros 
Titulares y tres (3) Consejeros Suplentes por el partido de Berisso, un 
(1) Consejero Titular y un (1) Consejero Suplente por el partido de San 
Vicente y un (1) Consejero Titular y un (1) Consejero Suplente por el 
partido de Punta Indio.-
Las listas deberán ser presentadas en la sede del Colegio (Calle 51 Nº 
723 - La Plata), ante la Junta Electoral para su oficialización hasta las 
13.00 hs del día 24 de mayo de 2023. Los días de reuniones de la Junta 
Electoral serán los martes y viernes de 14.00 a 16.00 hs. (conf. artículo 
10º del Reglamento de Elecciones de los Colegios de Distrito).-
-----Todo colegiado hábil que omita cumplir con la obligación de votar 
sin causa justificada, será pasible de la multa que establece el artículo 
22º del Decreto-Ley 5413/58.-
POR EL CONSEJO DIRECTIVO – COLEGIO DE MEDICOS DISTRITO I - Dres.: 
Jorge A. Mazzone-Presidente, Julio C. Moreno-Secretario General, 
Hugo M. Ghiani -Tesorero.

ASAMBLEA GENERAL 
La Comisión Directiva de la Federación de Futbol Infantil y Juvenil 
de Esteban Echeverria cita y emplaza a sus asociados a la asam-
blea general que se celebrará en la sede de la Federación, sita en 
Las Heras 833 de Monte Grande,  el viernes 2 de junio del 2023, 
a las 19:30 horas en primer llamado y 20:00 hs en segundo lla-
mado, a fin de tratar el siguiente orden del dia:
Lectura del acta anterior.  Designación de dos presidentes para 
firmar el acta. Palabras del presidente. Tratamiento de la memo-
ria y balance. Tratamiento cuota social.

La UNION ITALIANA SOCIEDAD DE SOCORROS MUTUOS DE San Vicente 
convoca a sus socios a La Asamblea General Ordinaria del año 2023, 
la que se llevará a cabo el Domingo  18 de Junio del año 2023, a las 
10:00hs., en la Sede Social de Av. Rivadavia 215 de San Vicente, a fin 
de considerar el siguiente orden del día:

Sin más saludamos a Ud. Atentamente

UNION ITALIANA SOCIEDAD DE SOCORROS MUTUOS
Asamblea General Ordinaria del año 2023

1. Elección de dos socios para firmar el acta. 
2. Lectura y consideración del acta de la Asamblea anterior corres  
pondiente al año 2022. 
3. Lectura y consideración de la Memoria, Balance de los ejerci-
cios cerrados el 31/12/2022. 
4. Elección de dos asambleístas para constituir la Junta Electoral, 
Art 40º del Estatuto. 
5. Elección de: Un Presidente, Secretario, Tesorero, seis vocales 
titulares, un vocal suplente y para el Órgano de Fiscalización dos 
vocales titulares y un suplente, todos por dos años, Vice-Presi-
dente, Pro-Secretario, Pro-Tesorero, cuatro vocales titulares, un 
vocal suplente y para el órgano de fiscalización un vocal titular y 
un suplente todos por un año.
6. Modificación del Estatuto en sus Art.15 y Art.20 - Miembros del 
Consejo Directivo.
7. Fijación de la cuota social para el año 2022.-

Ricardo E. Gigliotti
Presidente

Ana Maria Gorga
Secretaria

EDICTO N° 1441/2023
La Oficina de Gestión Unificada del Fuero de Familia, a car-
go, en estas actuaciones de la Dra. Guillermina L. SOSA, 
Jueza, Secretaría Única, con asiento en Pellegrini 663, de 
la Ciudad de Comodoro Rivadavia, en autos caratulados: 
"P. M., F C/ A. B., N S/ PRIVACION DE LA RESPONSABILI-
DAD PARENTAL", Expte. N° 20954/2021, cita y emplaza 
por el término de CINCO (5) días ampliados en NUEVE (9) 
días más en razón de la distancia a Ninfa ALMADA BAEZ, 
DNI 94.887.558 para que comparezca a tomar la inter-
vención que le corresponde, por sí o por apoderado, bajo 
apercibimiento de designar Defensor Público para que lo 
represente.-
La emisión se hará de acuerdo a lo previsto por los arts. 
147 y 148 del C .Pr. y por el término de DOS (2) días en el 
"Boletín Oficial" correspondiente y en el diario "El Diario 
Sur.Com", ambos de la provincia de la ciudad de Tristán 
Suarez Provincia de Buenos Aires.- 
Comodoro Rivadavia, mayo 05 de 2023.- 
Firmado electrónicamente en sistema LIBRA: Facundo M. 
GRAÑA - LETRADO CONTRATADO O.G.U.F. - C.R.-

Perrita se fugó de su casa el 6/5 en 
Monte Grande. Cualquier información 

comunicarse al 1123184907.

Simón desapareció el 22/4 entre las calles 
Magallanes y Rondeau, en Llavallol. Cualquier 

información comunicarse al 1134987275.

BuSQuEDA

 
´ BuSQuEDA

 
´

Lhotse está en Alejandro Korn y necesita ser parte de 
una familia. Está desparasitado, vacunado y castrado. 

Para más información comunicarse al 1158584582

ADOPCIÓN
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6/5
Antonio Atahualpa 

Sandoval
Gabarrella

10/5
Bautista Valleverdu

Gabarrella

11/5
Viviana Sonia Pérez

Lanús

11/5
María Graciana 

Gurrruchaga
Ianiro

4/5
Pablo Maciel

Cementerio Monte 
Grande

5/5
Antonio Héctor Gómez

Cementerio Monte 
Grande

5/5
Norma Alicia Lerchian

Crematorio Burzaco

6/5
Leonardo Darío Almada

Cementerio Monte Grande

7/5
Aurora Ávalos

Crematorio Burzaco

7/5
Mario Martín Denis
Cementerio Monte 

Grande

8/5
María Magdalena Alfaro

Crematorio Burzaco

11/5
Carlos Oscar Gómez
Crematorio Burzaco

11/5
Benigno Gómez

Crematorio Burzaco

8/5
Miriam Noemí Núñez
Crematorio Burzaco

8/5
Cecilia Soto

Crematorio Burzaco

10/5
Roberto Aníbal Pérez

Cementerio Monte 
Grande

10/5
Juan Carlos Belizo

Crematorio Burzaco

12/5
Marino Villalba

Cementerio Monte 
Grande

3/5
Olga Pérez

Crematorio Burzaco

5/5
Miguel Ángel Guillen
Crematorio Burzaco

5/5
Rubén Oscar Vales

Cementerio Las Praderas

5/5
LeliaMoschella

Crematorio Burzaco

5/5
Rodolfo Edgardo 

Mourrat
Lanús

6/5
Tulio Imeldo Godoy
Crematorio Burzaco

7/5
Elida Elvia Palavecino
Crematorio Burzaco

7/5
Calixto Alberto Olivera

Ezeiza

8/5
César Domingo Belizo

Crematorio Burzaco

8/5
José Luis Sanabria

Monte Grande

9/5
Manuel Díaz

Monte Grande

9/5
Irma Esther Del Castillo

Monte Grande

9/5
Jano Trubrig

Crematorio Burzaco

10/5
Liliana Aida Gussoni
Crematorio Burzaco

11/5
Oscar RubenPedelaborde

Crematorio Burzaco

6/5
Arnaldo Pedro Viano
Crematorio Burzaco

6/5
Brian Joaquín Melo

Calzada

7/5
Tomás Vill Chamorro 

Giménez
Crematorio Burzaco

9/5
Alba Graciela 
Montiveros

Crematorio Burzaco

11/5
María Patricia Di 

Giovanni
Monte Grande

6/5
Julio César González
Cementerio Ranelagh

6/5
Norma Beatriz Luna
Crematorio Burzaco

7/5
Rosane López Pinto 

Ferreira
Crematorio Burzaco

8/5
Ramón Rito Insaurralde
Cementerio San Vicente

8/5
Cirilo Fernando Gómez
Cementerio Brandsen

8/5
Roberto Bae

Cementerio San Vicente

8/5
Estela Isabel Rivero

Cementerio San Vicente

9/5
Nemesio Regino 

Carvallo
Cementerio San Vicente

11/5
Miguel Osvaldo Oviedo

Crematorio Burzaco

11/5
Ricardo Alfredo Gómez

Crematorio Burzaco

5/5
Ricardo Bonifacio 

Colsani
Cementerio San Vicente

5/5
Esteban Sandival 

Mendieta
Cementerio San Vicente

OBITUARIO

JUEGOS

Casa Ponce

Casa Delorenzi
Casa Gabarrella

Cementerio 
Manantial

Arroz con-sciente 
En un grupo de papis del jardín, uno man-
dó un mensaje 'reenviado muchas veces' 
en el que aseguraba tener el dato super 
mega secreto de que la economía argenti-
na iba a explotar el viernes por la mañana. 
Se lo había mandado un amigo que tenía 
un amigo con un primo que trabajaba en 
el equipo que le afeita el bigote a Alberto 
Fernández. No, no decía a qué se refería 
con 'explotar', sino que recomenadaba ir 
al super más cercano y comprar todos los 
paquetes de arroz disponibles. No es la 

primera vez desde que empezó la crisis en 
2014 que me mandan a comprar arroz, lo 
que me resulta de lo más curioso.  
Al arroz le dije alguna vez en estas líneas 
'alimento balanceado'. Cumple las fun-
ciones nutritiva y de saciedad necesarias 
sin ser excesivo. No es perecedero y si, es 
barato. Pero no es por eso que el consejo 
que me dio me resultó de lo más inútil, 
sino que considero además que el arroz en 
sencillamente delicioso.  
Tengo siempre al menos cinco paquetes 
de distintos tipos de arroz. Tanto que a 
veces me tengo que fijar la fecha de venci-

miento para saber cuál abrir primero.  
Si de mí dependiera, al menos siete de las 
catorce comidas de la semana incluirían 
arroz. De hecho, por suerte, ahora depen-
de de mí. Así que la realidad es que al me-
nos nueve llevan arroz, y al menos cuatro 
tienen al arroz como protagonista.  
Digo por suerte, porque no me puedo ima-
ginar desgracia semejante a que alguien 
me pueda decir que no puedo elegir una 
y otra vez lo mismo, tantas veces como 
yo quiera, mientras me siga gustando. 
¡Hasta la semana que viene!

Casa Ianiro

Jugá con 
El Diario Sur.

¡Completá  
el SUDOKU!

Solución

Casa Marcial 
Gomez e Hijos

Cochería San 
Vicente Ale
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Por Mónica Dreyer

Conducción y liderazgo

Secretos
empresariales

Administrar el tiem-
po Vs Salud

Un punto importante en la 
organización del tiempo es 
tener en cuenta las necesi-
dades biológicas.  Comer, 
dormir, recuperarte de una 
enfermedad. La falta de or-
ganización del tiempo tiene 
un impacto directo en la 
salud y sólo paramos cuan-
do nos enfermamos.  Una 
persona me decía, necesito 
parar para ponerle aceite a 
la máquina.  El problema es 
que a veces no registramos 
que necesitamos cambiar 
algunos hábitos hasta que 
nos enfermamos.  ¿Cómo 
te das cuenta que necesitas 
dormir o delegar tareas, o 
decir que no, o darte tiempo 
para comer, para hacer un 
descanso? ¿Qué indicadores 
tenés en el cuerpo? Un dolor 
de cabeza, una contractura 
son indicadores. También la 
angustia, sentirse sobrepa-
sado, con la cabeza a mil nos 
indican que debemos hacer 
un cambio en un proceso 
de trabajo o modificar algún 
hábito. ¿Cuáles son los hábi-
tos que sentís inciden en tu 
salud? Algunos refieren que 
necesitarían  acostarse más 
temprano o no mirar TV has-
ta altas horas, salir del traba-
jo en hora. Hay mil cosas que 
a veces se necesitan cambiar. 
El cuerpo es un indicador de 
un cambio de hábito en la 
administración del tiempo o 
en el proceso. Cada vez que 
trabajo en una empresa y la 
persona me dice “Me quiero 
ir, no doy más” es un indi-
cador para hacer cambios. 
Andrea se quería ir de la 
empresa, estaba angustiada, 
sobrepasada, no podía dor-
mir de noche, se engripaba. 
Al indagar empezamos a ver 
mil cosas. Entonces le pido al 
Gerente, fíjate porque algo 
está mal en el proceso. Inclu-
sive observo que al estar mal 
el proceso se pierde dinero, 
porque hay cosas que no se 
están haciendo bien. Se hi-
cieron los ajustes, se aclaró 
el proceso, se puso un aire 
frio calor, se modificó el am-
biente, se dedicó a controlar 
ese proceso o sea se hicieron 
cambios y Andrea está feliz. Es 
muy importante darle bolilla 
a un indicador. No verlo como 
algo que nos muestra algo 
malo sino todo lo contrario 
como la apertura a mejorar 
el proceso,  la administración 
del tiempo y la salud. 

Sociedad

Últimos días para visitar La Feria Internacional del Libro en La Rural

Almirante Brown: La Mississipi tocará en los festejos 
por el 139° Aniversario de José Mármol

Este fin de semana llega una nueva edición 
de Expo Esteban Echeverría

La 47° edición de la Feria Internacional del Libro está llegando a 
su recta final y los interesados podrán visitarla hasta el lunes 16 de 
mayo. La exposición se podrá visitar este domingo de 13 a 22 y el 
lunes de 14 a 22 en el predio de La Rural.
En esta edición de la Feria del Libro hay cupones para personas 
que no pertenezcan a Pase Cultural, el programa de impulso a la 
cultura de la Ciudad de Buenos Aires. En ese sentido, se entregará 
1 cupón por persona, para aquellas nacidas entre el año 2001 y el 
2007. Para obtener el cupón deberá presentarse el DNI.
El Pase Cultural es una tarjeta de beneficios exclusivos con la que 
estudiantes de secundario de 16 a 19 años y docentes de escuelas 
públicas de la Ciudad de Buenos Aires pueden disfrutar de la 
actividad cultural porteña.
A su vez, para las personas de entre 16 y 21 años de edad y aquellos 
docentes beneficiarios de Pase Cultural, se podrán retirar un 
máximo de 2 cupones de descuento por persona. Para acceder 
al beneficio, deberá presentarse la tarjeta o, en caso de estar en 
trámite, el mail que lo confirme.

Este fin de semana Almirante Brown se viste de fiesta por el 139° 

aniversario de José Mármol. El sábado 13 fue la primera de las dos 

jornadas de celebraciones, las cuales culminan este domingo 14 en la 

Plaza Nuestra Señora de Luján, ubicada entre Bynnon y 25 de Mayo, 

con entrada libre y gratuita.

Viejo N°7 fue la estrella del sábado y La Mississippi será la de 

este domingo. Además, tocarán artistas locales, habrá feria de 

emprendimientos y de productores rurales, clases abiertas, ballets 

folklóricos, food trucks y mapa itinerante.

Tal y como detalló el Instituto de las Culturas de Almirante Brown, 

que estará presente en el stand institucional, la gran fiesta comenzará 

desde las 13 horas.

En el cronograma de este domingo, se encuentran los artistas DJ 

Pato Almada, La Monky, Ruta 4, Herederos, Yanina y Luis Fiorentino, 

La Milonga (clase abierta de Tango) y La Mississippi, encargada del 

cierre del segundo día del festival.

Este domingo 14 de mayo, de 12 a 22 horas, las vecinas y los vecinos 
podrán recorrer Expo Esteban Echeverría. El evento gratuito y al aire 
libre contará con puestos de emprendimientos locales, food trucks y 
espectáculos para todo el público.
En esta edición participarán 350 emprendedoras y emprendedores 
del distrito que ofrecerán productos de los rubros textil, panadería 
y pastelería, jardinería, decoración y diseño, entre otros. Además, 
habrá cerca de 48 food trucks de propuestas gastronómicas locales 
y de productoras y productores de Paseo Dorrego.
Expo Esteban Echeverría es una iniciativa del gobierno municipal 
destinada a fortalecer y difundir la producción local y dar a conocer 
la labor de artistas del distrito.
Cabe destacar que los organizadores anunciaron que el evento se 
pospondrá en caso de que haya mal tiempo, tal como ocurrió en 
la anterior oportunidad en la que se iba a realizar la exposición, los 
días 7 y 8 de mayo.
Entre los artistas invitados para este domingo se encuentran 
Compañía DZ, El Fato Tango, Africandombe, Dat García, Tato SSK, 
The Flames y un set de Rock n' roll en Vinilos.
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EDICTO
En el marco de los procesos de Regularización Dominial promovidos por el Municipio de Esteban Echeverría, la Subsecretaría de Tierras y Vivienda 
cita y emplaza a toda persona que se considere con derecho a oponerse en el término que corresponda, contado a partir de la presente publicación, 
al trámite de regularización dominial de las viviendas que se detallan a continuación.

SUBSECRETARÍA DE TIERRAS Y VIVIENDA
Sofía T. de Santamarina 432
Monte Grande
Tel: 4367-6200 int. 456/457
Email: tierras_ee@hotmail.com

MUNICIPIO DE ESTEBAN ECHEVERRÍA
   MunicipioEE

     @MunicipioEE
CAV 0810-999-6800

15-5131-6800

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Cepeda y Arce Luis Alberto – 
Cepeda y Arce Nélida Ester – Arce Ramona Nélida y/o quienes se consideren con 
derecho sobre el inmueble de calle C. Saavedra 3704 de la localidad de El Jagüel del 
Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales Circ. II, Secc. C, Manzana: 94, 
Parcela: 1, Partida: 102503, Matricula: 123912, que en el plazo de 30 días deduzcan 
oposiciones a la regularización dominial pretendida en el expediente Nº 4035: 1184/2020 
bajo apercibimiento de resolver conforme las constancias obrantes en las referidas 
actuaciones. Las oposiciones deberán realizarse debidamente fundadas y por escrito 
en la Subsecretaría de Tierras y Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 
432 de la localidad de Monte Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. 
Marcelo Guillermo González (Subsecretario de Tierras y Vivienda).

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Diaz de Varonesi Elenit Elcira y 
Veronesi de Margarido Martha Norma y/o quienes se consideren con derecho sobre 
el inmueble de calle Av. de la Ribera 1274, de la localidad de 9 de Abril del Partido 
de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales: Circ. VI, Secc. A, Mza. 18, Parcela: 
4, Pda. 23266, Matricula. 29871, que en el plazo de 30 días deduzcan oposiciones 
a la regularización dominial pretendida en el expediente Nº 4035: 31604/2022, 
bajo apercibimiento de resolver conforme las constancias obrantes en las referidas 
actuaciones. Las oposiciones deberán realizarse debidamente fundadas y por 
escrito en la Subsecretaría de Tierras y Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de 
Santamarina 432 de la localidad de Monte Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 
Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González (Subsecretario de Tierras y Vivienda).

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Braida de Maggio, María Josefa, 
Maggio y Braida Velia – Dela – Elena – Sara Josefa – Isidro – Santiago y/o quienes se 
consideren con derecho sobre el inmueble de calle San Sebastián 813 de la Localidad 
9 de Abril del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales Circ. VI, Secc. A, 
Manzana: 41, Parcela: 1, Pda. 14800, Matricula: 106731, que en el plazo de 30 días 
deduzcan oposiciones a la regularización dominial pretendida en el expediente Nº 4035: 
24812/2022 bajo apercibimiento de resolver conforme las constancias obrantes en las 
referidas actuaciones. Las oposiciones deberán realizarse debidamente fundadas y 
por escrito en la Subsecretaría de Tierras y Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de 
Santamarina 432 de la localidad de Monte Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. 
Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González (Subsecretario de Tierras y Vivienda). 

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Noguera Bernardo Florentino 
y/o quienes se consideren con derecho sobre el inmueble de calle Tte. M. Origone 
962, de la localidad de Monte Grande del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos 
catastrales: Circ. I, Secc. C, Ch.: 27, Mz.: 27p, Parcela: 24, Pda. 49285, Matricula: 
60971 que en el plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial 
pretendida en el expediente Nº 4035: 62684/2019, bajo apercibimiento de resolver 
conforme las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones 
deberán realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de 
Tierras y Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad 
de Monte Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo 
González (Subsecretario de Tierras y Vivienda).

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Mangeri José María y/o quienes 
se consideren con derecho sobre el inmueble de calle Av. de la Ribera 232 de la 
localidad de 9 de Abril del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales 
Circ. VI, Secc. A, Manzana: 40, Parcela: 10, Matricula: 53970, Partida: 14778, que 
en el plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial pretendida 
en el expediente Nº 4035: 25622/2022, bajo apercibimiento de resolver conforme 
las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones deberán 
realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de Tierras y 
Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad de Monte 
Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González 
(Subsecretario de Tierras y Vivienda).

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Agst Roger y/o quienes se 
consideren con derecho sobre el inmueble de la calle Güemes 2184 de la Localidad 
de Monte Grande del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales son 
Circ. V, Secc. G, Manzana: 80b, Parcela: 14, Pda. 75294, Matricula: 1978, para que 
en el plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial pretendida 
en el expediente Nº 4035: 46599/2018 bajo apercibimiento de resolver conforme 
las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones deberán 
realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de Tierras y 
Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad de Monte 
Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González 
(Subsecretario de Tierras y Vivienda).  

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Serventini Juan P.A y/o 
quienes se consideren con derecho sobre el inmueble de calle Tte. F. Bourquet 
1174, de la localidad de Luis Guillón del Partido de Esteban Echeverría, cuyos 
datos catastrales: Circ. I, Secc. C, Ch.: 8, Mza. 8j, Parcela: 15, Pda. 58928, que en 
el plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial pretendida 
en el expediente Nº 4035: 61126/2019, bajo apercibimiento de resolver conforme 
las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones deberán 
realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de Tierras y 
Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad de Monte 
Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González 
(Subsecretario de Tierras y Vivienda).

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Chiodin Arturo y/o quienes se 
consideren con derecho sobre el inmueble de la calle Tte. O. Larcamon 429, de la 
Localidad de Luis Guillón del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales 
son Circ. I, Secc. C, Ch.: 4, Manzana: 4f, Parcela: 19, Pda. 5949, Matricula: 153173, 
para que en el plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial 
pretendida en el expediente Nº 4035: 7344/2021, bajo apercibimiento de resolver 
conforme las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones 
deberán realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de 
Tierras y Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad 
de Monte Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo 
González (Subsecretario de Tierras y Vivienda).   

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: Luchetti Hugo Marino y/o 
quienes se consideren con derecho sobre el inmueble de calle Av. de la Ribera 
232 de la localidad de 9 de Abril del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos 
catastrales Circ. VI, Secc. A, Manzana: 40, Parcela: 11, Partida: 14779, que en el 
plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial pretendida 
en el expediente Nº 4035: 25622/2022, bajo apercibimiento de resolver conforme 
las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones deberán 
realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de Tierras y 
Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad de Monte 
Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González 
(Subsecretario de Tierras y Vivienda).

El Municipio de Esteban Echeverría cita y emplaza a: García Francisco Roberto 
y/o quienes se consideren con derecho sobre el inmueble de calle Atlántida 779 de 
la Localidad 9 de Abril del Partido de Esteban Echeverría, cuyos datos catastrales 
Circ. VI, Secc. A, Manzana: 41, Parcela: 18, Pda. 14817, Matricula: 147902, que en 
el plazo de 30 días deduzcan oposiciones a la regularización dominial pretendida 
en el expediente Nº 4035: 24812/2022, bajo apercibimiento de resolver conforme 
las constancias obrantes en las referidas actuaciones. Las oposiciones deberán 
realizarse debidamente fundadas y por escrito en la Subsecretaría de Tierras y 
Viviendas, sita en la calle Sofía Terrero de Santamarina 432 de la localidad de Monte 
Grande, de Lunes a Viernes de 08 a 14 Hs. Fdo. Arq. Marcelo Guillermo González 
(Subsecretario de Tierras y Vivienda). 

Arq. Marcelo Guillermo González                                                                          
Subsecretario de Tierras y Vivienda

Dr. Fernando J. Gray
Intendente Municipal
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Lo impuLsa La BiBLioteca ameghino

La Biblioteca Florentino 
Ameghino, ubicada en 
Ameghino 1628, en Luis 
Guillón, lanzó una iniciativa 
solidaria para que los inte-
resados vayan a leerles en 
voz alta a pacientes interna-
dos en el Hospital Bicente-
nario de Monte Grande.
La primera visita del volun-
tariado será a principios de 
junio y desde la institución 
ya se preparan con la selec-
ción de los textos. "Es una 
iniciativa muy linda que nos 
pareció genial coordinar. 
Todos los jueves a las 16 nos 
juntamos acá, en la bibliote-
ca, para ir practicando la lec-
tura, ya que no es lo más co-
mún leer a otros en voz alta. 
Nos sirve para conocernos, ir 
practicando y seleccionando 
textos", comentó Andrea 

La actividad solidaria se trata de que los voluntarios vayan a leerles en voz alta a personas internadas 
en el hospital del Bicentenario de monte grande. arrancan en junio y buscan sumar interesados.

Iniciativa solidaria: lecturas a pacientes 
internados en el hospital del Bicentenario

Sociedad

Fabiana Barral, presidenta 

de la comisión directiva, a El 

Diario Sur.

"La idea es que los volunta-

rios vayan una vez por sema-

na y estén un rato en cada 

habitación. Son 100 camas 

las que hay, así que la du-

ración de cada visita va a 

depender de la cantidad de 

voluntarios que se anoten. 

Las lecturas van a depender 

de los pedidos de los pacien-

tes", explicó Barral.

Coordinado por Silvia 

Cebrerio, profesora de 
Historia, y con el acompa-
ñamiento del equipo de 
Salud Mental del Hospital, 
"el voluntariado se formó 
a partir de una invitación 
por parte del hospital para 
que los interesados vayan 
a leerle a los pacientes que 
están internados como así 
también a quienes estén 
en la sala de espera o con-
sultorios externos".
"Algunos pacientes no pue-
den recibir visitas por mo-

tivos de salud, por lo que 
pensamos armar audios de 
lecturas, probablemente 
con una comunicación en 
vivo entre el voluntario y el 
paciente. Al ser de alta com-
plejidad, esa gente está sola 
y sus familias los visitan cada 
tanto, porque por lo general 
viven lejos", explicó Barral. 
Además del voluntariado de 
lectura, desde la Biblioteca 
Ameghino están colaboran-
do con el Hospital a través 
de la donación de libros.

saLud

Ya se habilitó el cronograma 
de vacunación antigripal

el municipio de esteban echeverría difundió un listado de horarios 
y unidades sanitarias donde vacunarse contra la gripe.

De 8 a 14 horas
- Unidad Sanitaria N° 1 (Gamarra 230, Luis Guillón).
- Unidad Sanitaria N° 2 (12 de Octubre 1379, El Jagüel).
- Unidad Sanitaria N° 3 (Medel y El Ceibo, El Jagüel).
- Unidad Sanitaria N° 5 (Prayones 3540, 9 de Abril).
- Unidad Sanitaria N° 6 (Restelli 1505, 9 de Abril).
- Unidad Sanitaria N° 7 (M. Ángel 2137, Canning).
- Unidad Sanitaria N° 8 (Pizzurno 2432, Monte Grande Sur).
- Unidad Sanitaria N° 9 (Matheu 2665, El Jagüel).
- Unidad Sanitaria N° 10 (Vernet 3809, 9 de Abril).
- Unidad Sanitaria N° 11 (Primo Tricotti 998, Luis Guillón).
- Unidad Sanitaria N° 12 (Juan de Garay 1940, Luis Guillón).
- Unidad Sanitaria N° 13 (Nicaragua y Cepeda, Luis Guillón).
- Unidad Sanitaria N° 14 (Gandulfo 1460, El Jagüel).
- Unidad Sanitaria N° 15 (Rivero 50, Monte Grande).
- Unidad Sanitaria N° 16 (Fitz Roy al 3400 e/Magdalena y Mercedes, Monte Grande Sur).
- Unidad Sanitaria N° 17 (Battipede 810, Monte Grande Sur).
- Unidad Sanitaria N° 18 (Roca 2082, 9 de Abril).
- Unidad Sanitaria N° 19 (Colonia Monte Grande 4914, 9 de Abril).
- Unidad Sanitaria N° 20 (Estrada 379, El Jagüel).
- Unidad Sanitaria N° 24 (Laprida 2733 y Las Cina Cinas, El Jagüel)
- Unidad Sanitaria N° 25 (Camino de Cintura al 6600, 9 de Abril)
- Unidad Sanitaria N° 27 (Lago Argentino 6963, 9 de Abril).
- Unidad Sanitaria N° 28 (Recarte 2750, Monte Grande).
- Unidad Sanitaria N° 29 (Calle 13 y 3, Monte Grande Sur).
- Consultorios Externos (C. Pellegrini y M. Acosta, Monte Grande).

De 9 a 14 horas
- Plaza de Los Fundadores (frente a la estación ferroviaria de Monte Grande).
- Plaza de la Cultura (Evita y Mitre, El Jagüel).

Andrea Fabiana Barral
Presidenta de la comisión directiva de la Biblioteca

“Al ser de alta complejidad, esa gente está sola y 
sus familias los visitan cada tanto, porque por lo 
general viven lejos"

La idea es que los voluntarios se 
queden un rato en cada habitación. 
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Laburar de ciudadanos 

El dato de inflación de 8,4% 
registrada por el INDEC en abril 
sonó como un puñetazo sobre 
la mesa cuando terminaba la 
semana el pasado viernes. La 
cifra anualizada es del 108%: 
lo que en abril de 2022 salía 
5 mil pesos hoy sale más de 
10 mil pesos. Lo peor es que la 
tendencia es de aceleración, y 
que es poco probable que los 
precios detengan su escalada 
en el corto plazo.
Los titulares en rojo de los por-
tales o los gritos en los canales 
de cable con los números que se 
vieron el pasado viernes no fue-
ron relevantes: la inflación es un 
fenómeno experiencial, la gen-
te lo vivencia cada vez que hace 
las compras. Ante lo material, 
no hay narrativa que aguante.
El oficialismo llegará en este es-
tado de crisis a las elecciones y 
sin lograr una cohesión política 
para su espectro de dirigentes 
y votantes. La incertidumbre en 
el peronismo es total ¿Logrará 
Massa ser candidato a Presiden-
te sin tener que competir en una 
interna en las PASO, como viene 

pidiendo? ¿Otra vez Daniel Scioli 
tendrá que soportar un desplan-
te? ¿Hacia dónde apuntará esta 
vez el dedo de Cristina? ¿Por qué 
Axel Kicillof piensa en desdoblar 
las elecciones de la provincia de 
Buenos Aires, a quién le conviene 
eso? Alberto Fernández aparece 
fuera de juego. Tiene capacidad 
de daño para sus socios, sí, pero 
cada vez menos en tanto no quie-
ra agravar las delicadas condicio-
nes que atraviesa su gobierno de 
cara al final de su mandato. 
En ese contexto, la Corte Supre-
ma de Justicia de la Nación le 
prestó un servicio esta semana 
al kirchnerismo. Al suspender las 
elecciones en las provincias de 
Tucumán y San Juan a solo días 
de los comicios, en los que se 
preveían sendos triunfos del pe-
ronismo gobernante, le permi-
tió al núcleo de Cristina Kirchner 
confirmar su relato y también 
unificar criterios con el resto del 
oficialismo. “La Corte se alineó 
con la oposición”, fue el men-
saje en el que coincidieron las 
diferentes tribus del Frente de 
Todos. Hasta Alberto Fernández 

hizo una cadena nacional para 
expresar su repudio. 
El fallo firmado por el presidente 
de la Corte, Horacio Rosatti, y los 
ministros Juan Carlos Maqueda 
y Carlos Rosenkrantz pareciera 
hacer un intento por darle la 
razón a Cristina Kirchner en su 
diatriba contra el poder judicial. 
¿Era necesario tomar una deci-
sión tan delicada como suspen-
der unas elecciones provinciales 
apenas unos días antes de que 
la gente vaya a votar? Misterios 
de los juristas, que solo hablan a 
través de sus fallos. 
Mientras tanto, la interna de la 
oposición es cada vez más tensa. 
Horacio Rodríguez Larreta quiso 
tener un gesto de cariño al darle 
un beso en un acto en Córdoba a 
su rival, Patricia Bullrich. Se llevó 
un “chau” casi humillante. 
También se reavivaron los ru-
mores de que Mauricio Macri 
pensaría en un acuerdo con 
Javier Milei, lo que sería una 
profundización en su descenso 
desde la derecha moderada, 
canchera y de buenas intencio-
nes que intentó representar en 

2015 hasta las posiciones más 
reaccionarias de la actualidad. 
Macri goza de cierto prestigio 
en el ámbito internacional y 
cosechó buenas relaciones con 
diferentes líderes del mundo 
durante su presidencia. ¿Qué 
opinarán en esos foros de que 
el ex mandatario –supuesto 
paladín racionalista de la lucha 
contra el populismo en América 
Latina- coquetee con un perso-
naje carente de frenos inhibi-
torios como Milei, dispuesto a 
permitir la venta de órganos?
El panorama es angustiante. 
Para tratar de mejorarlo, solo se 
puede hacer caso al mantra de 
un amigo, vecino de San Vicente, 
nacido en el Uruguay, veterano 
de las mil batallas económicas 
de la Argentina –desde la híper 
hasta el 2001-, y de los corres-
pondientes cambios políticos –
desde el terror sanguinario de la 
dictadura hasta los vaivenes de 
la democracia-: “No sean vagos, 
laburen de ciudadanos”. Eso: no 
seamos vagos, valoremos la de-
mocracia, laburemos de ciuda-
danos.

La libertad guiando al pueblo, de Eugene Delacroix, 
una obra icónica de la Revolución Francesa.
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